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88 candidatos disputam dez

vagas na Câmara de Canoinhas

_ :w 8622·3799

Adquira aqui o cartão para
Feijoada Pró-ARAD do dia 10/07
lavação, Filtros e Acessórios pI seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 - Fone 622-4369

A JustiçaEleitoral divulgou na terça
feira, 6, os nomes dos 88 candidatos di

vididos em seis chapas, que disputam dez

vagas na Câmara dós Vereadores de

Canoinhas, Conheça quem são os can

didatos e seus respectivos números. O

CN divulga também o calendário com

os prazos que candidatos e eleitores de

vem cumprir nessas eleições.oPÃGINA3

LEIA TAMBÉM:

Quatro candidatos

disputam a Prefeitura
de Mafra

Duas chapas
em Porto União

Josellto Beluk

Menina é raptada em
Papanduva PÁGINA11

Canoinhas sedia fase regional
dos Joguinhos Abertos de SC

Começou na terça-feira, 6, e vai até amanhã, a fase regi
onal dos JoguinhosAbertos de SantaCatarina. O evento está

sendo sediado no Ginásio de esportes Santa Cruz de
Canoinhas. Quatorze delegações participam dos jogos.

PÁGINA 12 Mais de 600 atletas participam da fase regional dos jogos
Arquivo da Familia

Crise na Secretaria de Saúde
resultaemdemissões _o PÁGINA 9

I

Um retrospecto da
vida de Haroldo Ferreira

Vereador por duas gestões, prefeito de Canoinhas,
deputado estadual em duas legislaturas, um dos fundado

res do MDB em Canoinhas, Haroldo Ferreira deixa uma

Dr. Haroldo Ferreira, ao lado do filho, recebendo o
. lacuna na política estadual.

jubileu pelos 50 anos de exercício da medicina PÁGINA 4

Odontosesc inauguraunidade
móvelemCanoinhas _o PÁê;INA 3

Feijoada da Apoca
.

No sábado, 3, a Apoca promoveu a sua tradicional

Feijoada. Confira as fotos dessa verdadeira festa da so

lidariedade.
PÁGINA6

Divulgação'

Turma que trabalhou na cozinha�a 'feijoada da Apoce' O,J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ao Cor.reio do NOrt�Canoinhas, 09 dejulho de 21lJi

A charge dessa semana ilustra o presente editorial. Numa
semana marcada pela ressaca das convenções que nomea

ram os candidatos ao próximo pleito, não se temmuito a falar

sobre a corrida eleitoral, pelo menos de oficial, salvo os sem

pre rentáveis buxixos e ti-ti-tis que fazem a alegria de comen
taristas, jornalistas e pseudojornalistas. Numa avaliação pro
fícua e prática, podemos dizer que os quatro candidatos a

prefeito em Canoinhas, por exemplo, obviamente que ditam

os rumos dessa eleição. Mas como se caracterizará o pre
sente pleito? Será a eleição da baixaria, como a última, quan
do cartas anônimas amanheceram misteriosamente debaixo

de portas estratégicas e revistinhas nada elogiosas pousaram
sobre mãos não menos estratégicas?

É bem possível, no entanto, o que podemos dizer de mo
mento, é que essas eleições são a das separações. Tão doloro
sa quanto uma separação conjugal, foi para o pp a dissidência
de nada mais que seis partidos do apoio ao seu candidato,
João Rosa Müller. O PSDB e os cinco partidos menores de

Canoinhas se baldearam para o lado do PMDB do dia para a

noite, restando para o PP a candidatura pura, já que o PFL

Foi dada a largada
não abriu mão da cabeça de chapa, lançando assim, Valdir
Ecker como candidato e o PT não quis nem ouvir falar de ou

tro candidato a prefeito a não ser do seu candidato oficial Sér-

Se o jogo dos "podres" políticos
começar, o povo não há de

perder com isso

gio Moreira. Como Leoberto Weinert é o único candidato que

representa uma coligação (PMDB, PSDB e o G-5), podemos
dizer que essa é a campanha dos separados. Durante os últi

mos meses foram tantos os comentários sobre coligações e no

frigir dos ovos a tônica foi mesmo das chapas puras.
Que lição tiramos disso?
Além da que políticos não são de todo confiáveis (que

novidade?! !), podemos dizer que o fato de não haverem acor-

Transporte Escolar
CARLOS DE OLIVEIRA*

o Município de Canoinhas proporci
ona ensino de alto rendimento e qualida
de à 1812 alunos, que recebem transpor
te escolar gratuito. Também são trans

portados gratuitamente 188 alunos per
tencentes à rede Estadual de Ensino.,
pará o período de 200 dias letivos.

O Governo Federal faz um repasse
de R$ 9.643,56, para o transporte, que
são retirados do salário Educação.

O Governo do Estado de Santa
Catarina, possui com a prefeitura de

Canoinhas, um convênio no valor de R$
49.230,00, ano. Deste valor o governo

estadual, retira a importância de R$
46.122,48, para o pagamento dos profes
sores que são cedidos pelo Estado. O que

. sobra 'para o transporte dos alunos rede
estadual a importância de R$ 3.107,52,
dividido em nove parcelas de R$ 345,28,
por mês.

Com os valores acima discriminados
a parte que compete ao município é de
R$ 133.501,55, ao mês.

Canoinhas, como os demais municí

pios brasileiros, é que arcam com a mai
or fatia do pagamento do transporte es

colar gratuito, pois a Constituição Brasi-

leira, cria os mecanismos para que se

cumpram a obrigatoriedade do Ensino,
mas não dão, tanto em nível Federal,
como Estadual o suporte financeiro ne

cessário para que se possa cumprir a lei.
É necessário que a situação seja revista,
pois os municípios estão tendo seguidas
diminuições no repasse de recursos, que
vêm ainda mais estrangular as finanças
públicas municipais.

*Carlos de Oliveira
Assessoria de Imprensa do Município de
Canoinhas.

.. Prometeu, cumpra!
JOARES PONTICELLI*

Não faz tanto tempo assim. Nas con

versas com pessoas de mais idade, espe
cialmente no interior do Estado, era co

mum lembrar que qualquer compromisso
assumido é coisa séria, grave, que preci
sava honrar o fio do bigode de quem se

comprometeu. Machismos à parte, o tem

po passou e a expressão ficou, pelo me

nos no inconsciente popular. Houve e há

políticos que assimilaram a expressão e

a honraram, mesmo não tendo bigode e

até sendo careca. Outros, mesmo com

bigode e até alguns fios de cabelo, sim
plesmente esqueceram desse dito popu
lar. Atentaram contra o fio do bigode,
desmoralizaram a expressão e vulgariza- -

ram as promessas, por simplesmente jogá
las no lixo.

É o caso do atual governo. Não sei
se o número de promessas que fez

corresponderia ao número de fios do bi

gode do governo. A verdade é que mui
tas delas, expressas inclusive por escrito,

não honraram os respectivos fios de bi

gode. Uma desmoralização para o famo
so provérbio popular, um descrédito para
o político, uma vergonha para o bigode.
Os tais de ventos da mudança devem ter

sido fortes demais e varreram para al

gum lugar estranho o compromisso deste

governo em cumprir suas promessas, Dá

para fazer uma lista do que faltou cum

prir, mas podemos lembrar de algumas:
ampliação das bolsas do Artigo 170 (for
malizada no documento Propostas para a

Juventude, que certamente rendeu preci
osos votos ao atual governador), não ta

xação dos aposentados (governador di
zia que era contra: taxou em 11% todo

mundo); atenção ao funcionalismo (deu
1% de reposição salarial, quando as per
das, só em abril de 2003, já eram de qua
se 20%); enganou o pessoal da Seguran
ça Pública com promessas de reajustes
dignos, fez aprovar a reposição salarial
via Assembléia Legislativa e depois sim-

plesmente não cumpriu.
Deixou de cumprir ao não repassar

os recursos relativos ao transporte esco

lar, para creches, para os centros sociais,
para o Programa de Reflorestamento e

Renda Mínima (deixando mais de 12 mil
famílias rurais em situação dificílima); o
Programa Rodoviário Bid 4 está com par
celas atrasadas, e por aí vai. Falta de di
nheiro? Mas os números oficiais mostram

que a arrecadação cresceu. E se não há

recursos, como foi possível comprar um
palácio novo (penhorado, por sinal), criar
cerca de 500 cargos comissionados bem

remunerados; instalar "embaixadas"
catarinenses em Brasília (mansão própria,
novinha) e São Paulo? Tem muita coisa
errada aí.

*Ioares Ponticelli

Deputado estadual, líder do PP na

Assembléia Legislativa de Santa Catarina

dos direciona essas eleições para um patamar interessante
fato de existirem poucos acordos, acirra a disputa. Se o j�O
dos "podres" políticos começar, o povo não há de perdgO
com isso. Muito pelo contrário, quem não gostaria de COnhel
cer os candidatos além do discurso e dos comícios?

e

Se para isso, devemos ouvir os adversários, então ouv',r
remos, mas com um diferencial que deve ser a tônica do co�.
portamento do eleitor para qualquer pleito - saber discernu
entre o que é certo e o que é errado, o que parece ser lã
difícil. Não nos deixemos enganar por quem pretende tumu:
tuar uma eleição para queimar o circo dos outros, enquanto
empurra a sua própria sujeira para debaixo do tapete. Vamol
ouvir, apurar e julgar, porque essa é a função do eleitor. Não
vamos dar um aval para administrar nossas cidades para�.
guém só porque esse alguém denunciou fatos obScuros �
vida de seu adversário. Vamos sim, apurar os fatos e q
credibilidade do denunciante, já que, muitas vezes, em UlUq
eleição, principalmente na reta final, o jogo do vale tudo pa.
rece ser a única solução para quem vai mal das pernas. F'
quem de olho.

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, ven"ugas,
rn lco ses, pés diabéticos, tudo se

reso I ve na o/ic,,;ncu./éyí.é.
ternos tarnbérn hidratação, pé
cornpleto e palrnilhas para seu

co rrfo rt.o

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606
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Jogo
!rdel CANOINHAS - A Justi-

çaEleitoral divulgou
na tarde de

nhe,

terça-feira, 6, a lista com os no

mes dos 88 candidatos a verea-

nomes dos
a vereador
dor pelas seis chapas montadas

para concorrer na proporcional.
Confira a lista completa, no
município de Canoinhas:

IUv;t" Candidatos a vereador em Canoinhas:
Coliga�ão PMDI e PSI: Coliga�ão PSDI, Nilza de Alexandrina Krauss 25.123

Osvaldo de Barros 25.630
Adilson Fontana 15.500 PRPePL Paulo Henrique Glinski 25.456
Adir César dos Santos 15.123

Reinaldo Pfleger 25.750
Aridalton José Kohler 15.888

Alceu Lachman 45.605 Vadeco Cochen 25.888
Benedito Therézio de Carvalho 15.678

Amadeus José dos Santos 44.123
Fernando Luiz de Oliveira 15.600

Angelo Marcelo Schulka 44.444 Candidatos do PT
Hélio Kriginski 15.698

Carlos Alberto Rutes 22.222
Altair José SoaresJosé João Klempous Junior 15.700

Celio Oliscowski 45.655
13.333

Luiz Alberto Rincoski Faria 15.015
Francisco José Figel 45.635

Antonio Dair Correa 13.678

Miguel Gontarek Neto 15.607
GiImar Martins de Souza 45.683

Deomar Tadeu Branco 13.013

Milton Grosskopf 15.900
Helena Dirschnabel 45.645 Djalma de Souza Caldas 13.000

Silrnar Luiz Golanovski 15.615
Marcelo Fürst 22.123

Edson Luis de Souza 13.456

Wilson Pereira 15.689
Maria Zélia Picazevicz de Anhaia 22.234

Ivani Aparecida A. de Lima 13.888

Maria de Lourdes Brehmer 15.013
Munir Rocelande Andrade 45.666

José Maria Miguel 13.777

Luiz Carlos Martins 40.888
Miguel LÇanke 45.610

Lauro Luis Friedrich 13.123

Joaquim José Leite 40.123
Olga Figura Guenze 45.611

Luiz Antonio Correa dos Santos 13.009

Rosicléia Rodrigues Chagas 40.777
Oscar Liebl 45.654

Nilson José de Sousa 13.555

Osmar Leandro Gonçalves 45.660
Paulo Roberto dos Santos 13.613

Coliga�ão PPS e PMN: Rozeli Groscopp 44.040
Candidatos do PPAdemir Soares Fragoso 23.333 Silvana Maria Trisnoski 22.777

Adolfo Lopes de Magalhães 23.111 Sandro Teixeira da Silva 45.677

Alipio Castanho de Araújo 23.456 VagnerMarcolin Trautwein 45.100 Ana Koh1er 11.698

Celso Luis Pereira 23.678 Geovane Glevinski 11.567

Delrno Luis Brehmer 33.331 Jacinto Ruthes 11.650

Edvino Oliva 23.444 Jarnir José Suchara 11.690

Evaldir Antonio Gonçalves 23.555 Candidatos do PFL José Carlos Pangratz 11.111

JoaoMaria Staidler 23.666
Adão Tadra Laatsch 25.625

Luiz Milton Suchek 11.000

Juliano Guilherme Seleme 33.333
Ana Alves Nunes 25.996

Nair Aparecida V. Goestemeier 11.234

Jurandir de Andrade 23.222
Antonio E. M. Weinfurter 25.525

Maria da Graça P. Alves 11.678

fi

l _

Luis César Haensch , 23.123 Osmar José Gonçalves Padilha 11.629
o

Maria Inês Rocha Seleme 23.100 Astrogildo Costa Furtado 25.828
Osmar Olescovicz 11.600

a
Marilene Cardoso Luiz 23.023

Célio Galeski 25.789
Pedro Ivan Kochan 11.123

a
Maurílio 1. Ferreira Guimarães 23.300

Fernando Furtado 25.924
Tarcisio Ribeiro de Lima 11.620

m João Ary Krautchychyn 25.700
lo Roberto José Basílio 23.789

Lorene Cavalet Paul 25.000
lis SheylaGodzikowski 33.332

Maria Zenaide Prussaki 25.555

JustiçaEleitoral estabelece cronograma para eleições

I·

CANOINHAS - o ca

lendário imposto pela Justi

ça 'Eleitoral não é novidade.
No entanto, nunca foi tão
lembrado quanto nessa se

mana, quando começou
para valer a corrida eleito
ral para os cargos de pre-
":leitos e vereadores das ci
dades de todo o Brasil. Para

que ninguém perca datas e

prazos, o Correio do Norte
mostra quais as datas que
candidatos e eleitores não

podem esquecer de jeito ne

nhum:

14 de julho - Último
dia para os partidos consti
tuírem os comitês financei

, ros, observando o prazo de
dez dias úteis após a esco

lha dos seus candidatos em

convenção.

1 de agosto - Data a

partir da qual é vedado às
emissoras de rádio e televi
são transmitir programa
apresentado ou comentado

por candidatos.

4 de agosto - Último
dia para os órgão de direção
municipal dos partidos pre
encherem as vagas rema

nescentes para as eleições
proporcionais (para verea

dores) no caso de as con

venções para a escolha de
candidatos não terem indi
cado o número máximo per
mitido pela lei.

Último dia também, para
o pedido de registro de can

didatura às eleições propor-

cionais na hipótese de pre
enchimento das vagas rema

nescentes ou de substitui

ções, observando o prazo até'
dez dias contados do fato ou

da decisão judicial que deu

origem á substituição.

14 de agosto - Data li
mite para que todos os pe
didos de registros de candi
datos a prefeito, vice e ve

reador, mesmo os impugna
dos, estejam julgados pelo
juiz eleitoral e publicadas
suas respectivas decisões.

16 de agosto - Último
dia para o juiz eleitoral rea
lizar sorteio para a escolha
da ordem de veiculação da

propaganda de cada partido
ou coligação no primeiro dia

de horário eleitoral gratuito.

17 de agosto - Início
da propaganda eleitoral gra
tuita em rádio e TV.

18 de agosto - Último
dia para os juízes eleitorais
enviarem aos tribunais regi
onais eleitorais a relação dos
candidatos às eleições ma

joritárias e proporcionais.

19 de agosto - Último
dia para os tribunais regio
nais eleitorais enviarem ao

Tribunal Superior Eleitoral
(TSE) a relação dos candi
datos às eleições majoritá
rias e proporcionais.

Fonte: Tribunal Regional
Eleitoral (TER) de Santa
Catarina

Quatro candidatos disputam a Prefeitura de Mafra
')

MAFRA - Essa semana

foi de homologações de can

didaturas as Câmaras e Pre
feituras de todo o País. Em
Mafra, quatro candidatos fo
ram homologados na corrida
pela Prefeitura do município.

Carlos Scholze, candidato a

reeleição, representa a coli

gação PTB, PSL e PTC.

Welligton Bielecke é seu can

didato a vice. O PSDB,
PMDB, PSB e PFL uniram
se para lançar Delfin Girardi

como candidato a prefeito,
tendo Marcos Januário como

seu candidato a vice. O PT

coligou-se com o PP e o PPS,
formando a Frente Popular,
com Casemiro Konkel como
candidato a prefeito . e

Altaídes Veiga, como candi
dato a vice. O PDT é o único

partido a lançar chapa pura,
com Rubens Coelho como

candidato a prefeito e Celso
Grossel como candidato a

vice.

OdontoSESC inaugura terceiraunidademóvel emCanoinhas
CANOINHAS Na

�uarta-feira, 7, aconteceu a

Inauguração da terceira uni
dade móvel do OdontoSESC

,
em Canoinhas. Diversas au-

4t?ridades representaram en

tld�des convidadas para a

cenmônia. \

O OdontOSESC reforça
mais um passo na constante
bUsca pela melhoria da quali
dade do atendimento

Odontológico promovido pelo
Serviço Social do Comércio
(SESC) de Santa Catarina.
Essa é a entrega da terceira
Unidade móvel que fará partedo projeto OdontoSESC,
lllantido pela instituição des-
de .

maIO de 2001, com mais

Ude 100 mil atendimentos rea

zados.
,

O novo veículo se junta
ra '

..
as duas outras carretas

qUe há mais de três anos per-

correm cidadesas

catarinenses. Todos os cami

nhões são equipados com qua
tro consultórios odontológicos
completos. Os atendimentos
são gratuitos e acontecem por
meio de parceria com as pre
feituras municipais.

A cidade de Canoinhas
será a primeira a usufruir os

serviços da nova unidade mó
vel do OdontoSESC. A uni
dade permanecerá em frente
a Prefeitura de Canoinhas,
durante cerca de três meses,
realizando atividades clínicas
como restaurações, tratamen
to de canal, além de orienta

ções preventivas e de promo
ção da saúde bucal. Também
estão previstas ações
educativas em escolas, gru
pos e associações comunitá
rias. Por meio desse trabalho,
o SESC busca capacitar

agentes comunitários e pro
fessores para que,após a uni
dade móvel deixar a cidade,
a comunidade continue rece

bendo orientações sobre os

bons hábitos de higiene bucal"
Conforme Sandra Osti,

responsável pela Odontologia
do SESC, o sucesso dos tra

balhos desenvolvidos pelas
duas primeiras unidades mó
veis fez com que a instituição

.

ampliasse o projeto com a

aquisição da terceira.
Edinei Wassoaskl

Autoridades presentes ao evento de inauguração

Política

Bastidores da Política
JOÃO FRANCISCODA SILVA

Pareilelas da 280
Alexandre Silveira de Oliveira, diretor geral do DENIT,

atendendo a solicitação do deputado Paulo Bauer, determi
nou ao coordenador do Denit em Santa Catarina, que reali
ze estudo de viabilidade técnica para elaboração do projeto
de vias paralelas ao longo da BR-280 na faixa do perímetro
urb de Canoinhas.
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Estímulo ao conllito
'iA Coriiis;ão Externa da Fémitrlzação da Pobreza no

Brasil da Câmara dos Deputados aprovou terça-feira o

relatório da deputada Luci Choinacki (PT-sq, que apre
senta propostas para reduzir a vulnerabilidade das mulhe
res à pobreza, como a criação de um disque-denúncia para
combater o trabalho infantil doméstico. Me parece que este

ti coisa mais rejudica que auxilia na já tão esgarçada
família. O estímulo pat.a,.quetfamiliares sejam de

��iem mui!o as �'.tn��nhas nazistas e dos
.

smo. Bem, vindc{de'setores do PT, nada a

estr estas propostas que lembram o comunismo ve-
. lho, morto, enterrado mas sempre rçmemorado com sauda
des.

Insuportável
Por falar na deputada Luci Ghoinacki, na quarta-feira

ela,gcu 9u a tribuna pm:a d�.sanfar q,pau na prefeita Ângela
m razão dos tumultõs êm,Elorianópulis. Meu Deus'

ulher f�la errado. 4ssassina a nossa língua
piedade' Não' por nadá" não, mas já teve tempo

suficiente para aprender a. falar um pouquinho
.

.

Revanche
o deputado Carlito Merss não esconde a irritação com

o ·.gov.prnador Luiz Henrique. Condena os métodos usado
, ",

rn�<ibr' para atrair setores do.PL. Argumenta �,��
de!�ogp sujo mas está disposto a. pegar pesfldoise�l,
ário.,;>\

.

Cartórios em perigo
"
o projeto de lei denominado :tdas incorporações imobi

liárias", movimentou esta semana o setor de comissões da

Cârp(ll'a Federal mais que o plenário. Ó projeto de lei que
.

te�'i�9r;objetivo melhorar a garantia para investidores e

compr:ídores de incorporações im
..

ários têm lá entre seus
artig que atinge em órios, esta inierisa
fábri uiheíro ...'Os no Brasil se instala:':.

âmara 'é 'no plênári ões. Valeu tudo,
aça física.

Porteira livre
A �omissão de Constituição e Justiça da Câmara dos

Depu
.....

aprovou o projeto de lei 2828 que obriga os ban
arem uma porta auxiliar para o acesso de pesso
as de deficiência físiêa, medida vale para qual-

.

ã().s financeir�!g
."

q� giratória dSi�Yf
detector de mé beneficiar não só; ás;

em cadeiras de rodas', m ambém aquelas com I

metálicas e'marcapasso,
.

ou que sejam obesos,
s, idosos ou tenham dificuldade de locomoção.

Quem chora come
istas brasileiros estiveram terça-feira em Brasília
mtro com Lula. Lideradqs- pela novelista Glória

hur;norista Regina.
'

pediram uma espécie,
e níercadb.p�� "'11 ão:,c\lltural brasiI�.�à;$

s conselfiosf'M jeito não se perderam;
es pois avançaram pel�madtUgada no exclu-

targ restaurante Piantella, 'o preferido de Ulisses

5emâninio
., O/deputado Fernando Agustini, o Coruja, confidencia a

a,rnig" u pouco 'entusiasmo. RS1,!. wsputa da prefeitura dt(
nfessa que só reviu sua t}ísposição de ficar.fora

par� at�n�er í1- ips\��ê��ja: do governador I;uiz;;;
Avisa que vai avaliar ó quadro durante o mês de
em agosto pode bater em 'retirada.

Fim da amiZ'adé
A. política terminou finalmente. com a amizade entre as

famílias Pizzolatti e Knaesel de Pomerode. Gilmar Knaesel
e gs ifinãos-João, Ariel e Paulo Pizzolatti são amigos desde

'!l: jnf"�cia. I()ão e Gilmar seguiram.a mesma profissão. Fo

�}Jis�ais •.
do estado. Junto� ��gre�saram na política.

1 :!;roi sandidato a. deputad9i:Y$taduál e João seu coor-

denaq�� de campanha. Depois J()ão foi a deputado federal.'
, Sempre estiverani no mesmo partido passando pelá Arena,
PQS,'pPB e finalmente PP. Após as eleições de 2002 Gilmar
se transferiu para o PSDB. Agora não se acertaram sobre
a disputa pela prefeitura de Pomerode e romperam. Pela'

primeira vez os Knaesel e Pizzolatti estarão em palanques
diferentes.

Duas chapas em Porto União

PORTO UNIÃO - Apenas duas coligações lançaram can

didatos em Porto União. O atual vice-prefeito Renato Stasiak

(PMDB) tentará continuar na Prefeitura. Ele tem como candi
dato a vice o ex-vereador Érico Rosenchek também do PMDB.
O PT coligou-se com o PP e lança como candidato a prefeito o

bancário Marcos Vieira e a esposa do ex-prefeito Ari Carnei
ro, Magali Carneiro, como candidata a vice.
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Morte do Dr. Haroldo Fer eira
sensibiliza canoinhenses

Dr. Haroldo Ferreira

."

Dr. Haroldo Ferreira, já debilitado

CANOINHAS - Morreu na tarde de do
mingo, 4, aos 86 anos, no Hospital Santa Cruz
de Canoinhas, vítima de falência múltipla dos
órgãos, o ex-prefeito e deputado estadual,
Haroldo Ferreira. O médico governou
Canoinhas. entre os anos 1956 e 1961. Antes,
foi vereador por dois mandatos pelo PTB.
Ainda no PTB foi eleito deputado estadual de
1963 a 1966. Em 1979 voltou a ocupar uma

vaga na Assembléia Legislativa pelo então
MDB, partido que ajudóu a fundar em

Canoinhas e do qual foi presidente por vários
mandatos. Foi casado com Ema Tuoto Ferreira,
falecida em 1992, com quem teve dois filhos,
o também médico Haroldo Ferreira Filho e

Regina Ferreira Orski. Além dos dois filhos,
Haroldo deixa também cinco netos e três bis
netos.

O corpo de Haroldo foi velado na Câma
ra dos Vereadores de Canoinhas durante a se

gunda-feira, 5. Ás 15 horas o corpo foi sepul
tado no Cemitério Municipal.

No velório, políticos de destaque como o

presidente do BRDE, Casildo Maldaner e o

governador do Estado, Luis Henrique da
Silveira, se fizeram presentes.

A história de um líder
político

Haroldo Ferreira nasceu em 21 de maio
de 1918, em Foz do Iguaçu (PR). Formado
em medicina pela Universidade Federal do
Paraná (UFPR), de Curitiba, começou a exer

cer a profissão em Lages (SC). Em 1946 veio

para Canoinhas para comandar o extinto Cen
tro de Saúde, órgão ligado ao Governo Fede
ral. A partir daí, firmou-se na cidade com fama
de bom médico e eminente político. Por isso

Como chefe do Centro de Saúde de Canoinhas

Prefeitura de Canoinhas
assina contrato para custear

obras do portal
CANOINHAS - Na ter

ça-feira, 6, a Prefeitura de
Canoinhas firmou contrato

com a Ministério do Turismo,
por intermédio da Caixa Eco
nômica Federal para financi
ar projetos turísticos.

Pelo contrato, fica asse

gurado o repasse de recursos

financeiros no valor de R$ 65
mil. A Prefeitura deve usar

esse valor na execução de

apoio a infra-estrutura turís
tica do portal de entrada da
cidade. Melhoria na ilumina

ção, pintura e paisagismo es

tão no cronograma para
incrementar a imagem do por
tal.

A contrapartida a ser

dada pelo município é de R$
16,25 mil.

Glauco J. Bueno

. O contrato deve flnaclar obras de melhorias no portal

On Line----���------

www.jornalcorreioaonorte.com.Dr

mesmo, em apenas dez anos de morada em

Canoinhas, para tristeza da oposição udenista,
conseguiu ser eleito prefeito do município
(1956 a 1961), pelo PTB. Não satisfeito, em
pregou em 1962 uma verdadeira batalha por
uma vaga na Assembléia Legislativa, sendo
eleito deputado estadual cumprindo mandato
de 1963 a 1966. Em 1978 foi eleito novamen

te deputado estadual, dessa vez com votação
histórica. Concorrente pelo então MDB,
Haroldo foi eleito com 12 256 votos. Desses,
7052 somente em Canoinhas e 1 717 em Três
Barras. Foi o candidato mais votado nas elei

ções daquele ano nos dois municípios. Cum
priu se segundo mandato na Assembléia en

tre os anos de 1979 a 1982. Afastou-se da
vida pública logo em seguida. Morre aos 86
anos, deixando dois filhos, cinco netos e três
bisnetos, além de um legado político que atra

vessa gerações e inspira novos militantes, fi
éis a filosofia empregada por Haroldo.

FUNÇÕES EXERCIDAS POR
HARÚLDO EM CANOINHAS:

· médico por mais de 50 anos;
· vereador por duas legislaturas;
· presidente da Câmara dos Vereadores de 10
de fevereiro de 1951 a 31 de janeiro de 1952

pelo PTB;
· prefeito de 1956 a 1961 pelo PTB;
· deputado estadual de 1963 a 1966 pelo PTB;
· deputado estadual de 1979 a 1982 pelo
MDB;
· presidente do MDB;
· chefe do distrito sanitário de Canoinhas;
· presidente do Ipiranga Esporte Clube;
· presidente do Clube Sigilo;
· presidente do Canoinhas Esporte Clube;
· fundador da loja maçônica em Canoinhas.

Tomando posse da Prefeitura de Canoinhas, em 1956 Populares prestigiaram a posse de Dr. Haroldo na Prefeitura
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Regional de Canoinhas entrega ordem
\

de serviço para construção de escola
CANOINHAS - A Secretaria de

Estado do Desenvolvimento Regio
nalde. Canoinhas, entregou na quin
ta-feira:' 1, ordem de serviço para a

construção da nova E.E.B. Gertrudes
.

Muller localizada no Bairro
Aparedida no município." de
Canoinhas. A nova e moderna esco

la deverá' estar pronta nos próximos

330 dias.
A obra orçada em' R$

1.425.348,80, compreende construção
de unidade escolar com 10 salas de
aula, salas de direção, especialistas,
professores, vídeo, informática, artes,
sala de educação física, secretaria,
depósito, sanitários, hall, circulação,
biblioteca, laboratório de ciências,

cozinha, despensa, área de serviço, .

recreio coberto, cantina, com área de

1.961,25 metros quadrados e cons

trução de quadra com arquibancada
e iluminação, com área de 854,90
metros quadrados.

A empresa Construtora Edubetos
Ltda de Palhoça, terá um prazo para
execução de 330 dias.
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Educação de Três Barras
entrega uniformes,

correção das provas que visam
avaliar a qualidade do ensino
nas escolas da rede municipal
de Três Barras. A aplicação
dos testes aconteceu no mês
de novembro de 2003 com 875

� estudantes de 5a a 8a séries das
escolas Guita Federmann,
João Pacheco de Miranda
Lima (Caie) e Francisco Ro
cha. Conforme informações da
Secretaria de Educação, estão
sendo corrigidas 5 250 provas
nas disciplinas de Matemática,
Língua Portuguesa, Inglês, Ge
ografia, História e Ciências.

Atuam nas correções, os

professores Edson, Janete,
Joalda e Estela (Caie) e

Roselaine, Leonilda, Vagner e
Marielen (Francisco Rocha).
Após a apresentação dos re

sultados que está prevista para
o mês de agosto, será elabo
rado um novo plano decenal
de educação que deverá ser

seguido até o ano de 2014 pe
las escolas da rede municipal
de ensino.

, TRÊS BARRAS - A Se
. etaria de Educação de Três
cr

liBarras rea lZOU na semana

ssada nas Extensões I e II

�a Escola João Pacheco de

Jiranda Lima, no distrito de

São Cristóvão, a en�rega do

riIlleiro lote de uniformes.
p "

f fNesta pnmeua ase ora�
.

beneficiados com duas canu

etas cerca de 700 alunos.
S

A d
/

para o mes e agosto esta pre-

vista também a distribuição de

calças e jaquetas.
.

A secretária de Educação,
Maria Aparecida Prado Brito,

I destaca qUe todos os alunos

lda rede municipal de ensino e

os considerados carentes da

rede estadual vão receber uni

f0rrnes. A expectativa, segun
do ela, é contemplar com uni

f0rrnes completos 3 102 estu

dantes do ensino fundamental

ao médio.

AVALIAÇÃO DO
ENS1NO

Está sendo finalizada a

Na Geral

Cerca de 700 alunos já foram beneficiados com a doação de uniformes

os últimbs tempos tenho Sidb úrri tanto qUa.hto rdapso'
minha'cQluna e

.

papo vai .papo vem, estou eu aqui me
Qo(.C)qorre

.

ql.le minha' vida está virada em uma

c0fÍe1'Í� nQs últimos tempos" e pela falta O,e um dia
qe,pel0.·men.çs uma 28.horas acaba faltando-me tempo para
ul11a coisa�Óu outra, e de vez em quando �"minha amada e

..

na.a sacrific�da. Então quero aqui pedir'de
dez desculpas que aí já fico com crédito para,
no. Aos meu� três leitores minhas sinceras
'são três; meu filho mais novo está apren-

Queiio suí�o .'

As rua dos centro deCanoinhas estão viradas em um quei
jo suíço, tão grande é o número de buracos abertos. De uma Só
vez está se tentando realizar obras de oito aIlos, tomara que se'

consiga.

Bobagens
NllPca vi tanta baboseira junto quanoo o a�sunto trataçl0. é

o nosso glorioso Caco Agora a últimaidéia de 'girico que está
•

endo levantada porà:lguns, reativar o Cac que abandonaram,'
,

oz� anos, sem aomenos ficar,'à:lguém p�a apagar aS'ltize�,'
�. op�ãó de qu� se queremum Canoinhas forte qll,e·tra-·
-se com esse que aí está, e caso seja necessário .existem

tramites legais para trocar-se çliretoriade'fio1a pavio; afinal de
contas o clribeestá absorvendo verba pública, ninharia é cert<,?,

..Despacha·nte Combustíveis

América 1
22·46261

Credencial 0896
.

['-Posto Mallon'l
i

("'f''''
ccnvenlêncía, Lavaçã I
Troca de óleó, iI. Lubrificação em greral, Disk gás I".! Agip Rua Vidal Ramos, 1037 ,

l, (47) 622-169
..

0
. .//- ...............................•............................................................................... - .

I
"
"'- .... .............................. -,.,:

Vendas Pneus
tI'" "\
Anuncie sua empresa! (SCHADECK'1

pneus i
Ilrl!a�4�4�@�J.�·lIIJIIillJiÜ!JIII1 i

Rua Paul Harris, 535
\, f.ones: (411 622-3182/622-3355. )

622-7400
\.

-

Bà��àcha�ia- Consórcio
, Seguros

Vendas de pneus, câmaras e rodas
Consertos, montagems e trocas

Serviços Automatizados

Automóveis
Caminhões
Residências
Empresariais
Vida
Previdência

� ,

(Consórcio Battistella'j
.

Representaçõe. Multimarcas i

622-6151
,

Rua: Caetano Costa, 53 - Canoinhas i
\,

....�•.�.�.���.��i�.��ti���I�.·��II1·�� ...

NovO endereço à panir de 31/3
ao lado do antigo

FUCK ADMINISTRADORA
i _

DE .SEGUROS

i "AQUI É MAIS SEGURO"

�, Rua: Paula Pereira, 31
622-3030
9986·5076 !

AMl-TEM

" Rua: Getúlio Vargas, 1135 - fone 622-7338 j
'--'

, .. , ,., , _/

E'mnil: fuckscg@uotcom.br

Tintas 'Autom'otivas
-

,
Latas e Acessorios Som

'Tintas França 'I
o no:ne forte_' '.em tintas I

'

I, Rua: Caetano Costa, 612!
.._ , ,., , ,., , , ,., "" , _./

1 622.8404,
�,Rua: Eugênio de Souza, 1�/

Vidros ,

i Faróis I
i Borrachas I
i Acessórios e também peças usadas.!

1622-41421622-73871l Rua: Frei Menandro Kamps, 275 )
v., " .�/
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Região Correio do Nortt
Canoinhas,09dejulhode2004

Ganhadores dos brindes:
Theophilo Zattar Junior - 1 caixa de latas

de cerveja;
Andressa Petry - 1 caixa de latas de cerve-

A Associação dos Pacientes Oncológicos
da Região de Canoinhas (Apoca) vem a públi
co agradecer a todos que de umamaneira ou de

outra ajudaram '<p"a q�e a tradicional Fefj()ada
da Apoca s�, r

.

sse com total sucesso',',
Aqueles que ,

stiveràPl,. saboreai�l!m,!:
'/ ':,�, I>i<'· . �", o;,

deliciosafeijoada feita por Luiz Saliba Da�et e
sua equipe, 'ao som do grupo musical Fiston
de Ouro e a dupla sertaneja Toni Marcos e

Gabriel.

Agradecemos pela solidariedade da
lação de Canoinqas e região,

Valor Líquidciir'!:ÍÍecadàdo com!
'R$ 5.276,50

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

Elei�ões 2004
Definidos os candidatos majoritári

os e as respectivas nominatas às elei

ções proporcionais, os partidos políticos
preparam estruturam' os comitês e pre
param seus programas de governo. En

tretanto, as executivas não podem es

quecer as regras ditadas pela Lei Elei
toral. Por exemplo, dia 14 (quarta-fei
ra), é o último dia para os partidos cons

tituem os comitês financeiros. Dia 4 de

agosto, último dia para os partidos pre
encherem e registrarem as vagas rema

nescentes para as eleições proporcio
nais (vereadores) no caso de as con

venções para a escolha de candidatos
não terem indicado o número máximo

permitido em lei.

Elei�ões 2004 II
Atenção para estes detalhes ! -

Está proibida a participação de candi
datos a prefeito e vice em inaugurações
de obras públicas. Funcionários públi
cos licenciados, cujos cargos estejam
em disputa (prefeito, vice e vereador), -

ficam impedidos de autorizar o uso da
estrutura municipal, veículos, máquinas,
fax, internet ou qualquer outro instru
mento das prefeituras municipais em

favor de candidaturas ligadas ao parti
do que esteja no poder. Nestas situa

ções, caracteriza-se crime contra a Lei

Eleitoral, passível de sanções como im

pedimento das candidaturas.

Elei�ões 2004 III
Em Irineópolis, pela primeira vez

seis partidos disputam as eleições mu

nicipais: PPS, PSDB, PP, PFL, PT e

PMDB. Quatro candidatos concorrem

ao cargo de prefeito, sendo dois em co

ligações entre dois partidos: PP com o

PFL e PMDB com o PT, conforme
matéria a seguir:

onçalves - 1 paneleiro;
ereira -.1 garrafa térmica 2

litros;
Tiago Steidel - 1 liquidificador;
Sandro Var (de Timbó Grande) - 1 bici

cleta.

Ag�adec:
padrinho ,d"

'

PSDB

especial ao CeI. l!ires
da e sua esposa Wilma

PMDB·PP
(Renovação)

Depois da missão cumprida, é hora de
descansar

,

r

Wanderlei Lezan - Prefeito
José Cocharski - Vice

Juliano Pozzi Pereira -

Prefeito
Ademir Galle - Vice

VEREADORES
Anastácio Greschechen
Rodolfo Merelles
Eduardo Miguel Dobrychotop
Osmar Chaves
Geraldo Orlonski·
Alcides Nei Wagner
Antonio Rodrigues das Chagas
Eleni Bau Baggentoss
Regiane Konkel
José Nelson Bay
Rogério Senff

Contatos com a

·col,na pel.
..... telefone
7) 625·1157

PP.PFL PPS

VEREÁDORES (PT)
Antonio Carlos Senff
Adalberto Maidel
Altair Ambrozio
Emílio Moissa
Vereadores (PMDB)
Paulo Sérgio Partika
Amo Luiz Denke
João de Paula Cubas
Nilda Edite Banhoki Galvão
Valdir Marafigo
Hélio Antônio Longo
Ivete Figura Binder

Ângelo Marcos Borges
Maria Salete Jelinski Colaço
Robson Aguinaldo Lezan
José Valmor Nicoluzzi
Carlos Roberto Rodrigues da

Silva

Ne!son Quadros - Prefeito
Carlos Braz de Oliveira - Vice

Gilson Preisler - Prefeito
Adilson Wulf - Vice

VEREADORES-PP
VEREADORES

Sérgio Plugge
Vitalina Alves Nicoluzi
Paulo de Correa Freitas
Inês Gomes
Amo Dilrnar Nigrin
Ivo Weinfurter
Laudair Moreira

Eronides dos Santos Fidencio da Costa
Ermínio Reisdorfer
Maria Matilde Saad
Alcione Agostinho Adarni
Daunilo. Carvalho da Rocha
Aroldo larrocheski
Antoninho Turkot
Wilson Lezan
Nildo Brand
Wanderlei Martins Barbosa
Lilian Eliane Batschauer
Amo Polez
Vereadores - PFL
Pedro Kostuski
Ari Senn
Celso Antonio Tiedtke
Sebastião Morais
Nelson Maidel
Cleusa Clarice de Lima
Romeu Senn
Terezinha Seidl Krüguer
Antônia Bernadete Crestani
Paulo Martins

Anuncie no

(47) 622-1571
(47) 6�-7400
comercialcn@netnorte.éom.br
comercialcn@ne\A{age.com.br
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Programa Microbacias·2
beneficia agricultores

,�, CANOINHAS - o Pro-

�r�� ����O��C��So 2�al:;;:�
�la Secretaria da Agricultu

P
vem rendendo bons frutos.

� •.

d
.

Segundo o secretano - a agn-

ultura, Dodani Machado,
.cerca de 150 famílias já fo

cam beneficiadas pelo progra-r '

ma do Governo Estadual com

fundos do Banco Int�
rarnericano de Desenvolvi

mento (Bird), somente em

Canoinhas. Em sua segunda
edição, o programa enfoca

dessa vez não somente a pre

'ervação do meio-ambiente,
corno o primeiro, mas tam

bérn a melhoria da qualidade
de vida do homem do campo.

o programa consiste na

melhoria da propriedade do

agricultor, com aplicação de
técnicas de manejo que be
neficiem não só a proprieda
de como também o meio-am
biente. Essas técnicas são
desenvolvidas por um técni
co agrícola. "O Governo co

meça pagando o salário des
se técnico, a partir de um cer

to ponto, o agricultor, consci
ente da importância do pro
fissional, assume o salário do
técnico", explica Machado.

O secretário diz também

que não se trata de um pro
grama assistencialista. "Os

agricultores dão uma

. contrapartida, dependendo do

que for necessário fazer em

sua propriedade", afirma.
Baseados em um censo

realizado em 2002, que per
mitiu cadastrar as regiões
mais pobres da área rural do

município, a Secretaria deter
minou quatro localidades,
onde o programa está sendo

aplicado: Serra das Mortes,
Pinheiros, Rio dos Pardos e

Barra Mansa. A estimativa é
de que o programa leve seis
anos para ser implementado
em sua totalidade, podendo
então ser administrado unica
mente pelo agricultor.

Com esse programa, o

Governo Estadual pretende
melhorar a renda do homem

do campo, promovendo assim
a melhoria de qualidade de
vida e a inclusão social dos

agricultores familiares e das

populações indígenas além de

promover a melhoria da qua
lidade ambiental no território
rural.

INVESTIMENTOS
O Governo Estadual con

seguiu junto a o Bird um fi
nanciamento que somado a

contrapartida dada pelo Esta
do chega a US$ 107,5 milhões
(cerca de R$ 335 milhões)
para custear o programa, sen
do que 59% desse valor vem
do Bird e os outros 41 % são
recursos próprios do Estado.

Secretaria daAgricultura fornecemudas
CANOINHAS - A Se

cretaria da Agricultura está

cadastrando pessoas que de

sejam plantar mudas de pinus
eucaliptos em suas proprieda
des. As mudas são fornecidas

sem nenhum custo para o

solicitante. A Secretaria se
: \ esponsabiliza inclusive pelo
transporte das mudas até as

propriedades. As mudas são

doadas pelas empresas Rigesa
e Mili, ambas de Três Barras.

A Rigesa já doou mais de 50
mil mudas e promete mais 25
mil. AMili, por sua vez, já doou
mais de 20 mil mudas e pro
mete mais. "É do interesse
dessas empresas que proprie
tários de terras plantem árvo
res de pinus, já que essa é a

�u.a MaJorVieira,423
'Tel. {4:71622-252S'

sua principal matéria-prima",
explica o secretário da agricul-

_
tura Dodani Machado, se re

ferindo ao futuro mercado que
essas empresas podem ter

com as mudas plantadas hoje.

OUTRAS MUDAS

A Secretaria está venden
do também'mudas de árvores
frutíferas e algumas não-fru
tíferas- Os pedidos serão acei-

-

tos até quinta-feira, 15, A en

trega das mudas começa no

dia 27. As mudas de árvores
cítricas custa R$ 4,50 cada e

as de não-CÍtricas R$ 4. Ma
chado explica que essas mu

das vem de um viveiro em

Pouso Redondo no centro-sul

Panilif:!io
PilO de s.o
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

,���
r

de Santa Catarina, e são ates

tadas pela Cidasc, inclusive
com alvará sanitário, o que
garante a procedência do pro-

duto. A estimativa da Secre
taria é de superar o número
de mudas vendidas no ano

passado que foi de 8 mil.

I
Ielas- Grades·· Muros -Artefatos de- Oónctêto
FÁ I 624-14,59

RI RIO CID! tON BILl .E
Fone 62 '1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,

BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

Rua Vidal Ram05, 697 fone: (47) 622-4082

PROFISSIONAL DO FUTURO TEM SENAC!
MATRICULE SE JÁ PARA O "CURSO DE QUALIFICAÇÃO

BÁSICA EM SECRETARIADO", ÚLTIMAS VAGAS!
*

OFERECEMOS GRATUITAMENTE PARA ALUNOS

FORMATAÇÃO DE CURRÍCULOS E ACESSO A INTERNET!

Informe - se

C a n o i n has Telefone: (47) 622 4853 ou senaccnhas@sc.senac.br

r

Edinei Wassoaski

Machado: "não se trata de um programa assistencialista"

Assistência Personalizada ..I���

,./ HD Virtual de 80 MB
Clipping de Notícias 24 horas

.,.

-

Webmail - seu e-mail onde você estiver
,,/ E-mails ilimitados, protegidos (sem lixo)

e sem limite de caixa postal
t" Portal com atualidades e jornais locais

ACESSO RÁPIDO•••

E SEGURO

�4BrasilTele(om 622-0779

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL I

At,endendo também o comércio I
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: 9986-5491

Manae sua su�estão �ara o

cnorte@netlio'rte.cQm.br
cnortê@newage�,qori1.br.

f
J
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Bela Vista assina convênios
na área de. infra-estr

AIBVT

BELA VISTA - A Prefei-
, tura de Bela Vista do Toldo as

sinou convênios que vão garan
tir o incremento da infra-estru
tura urbana do município. Com
a Caixa Econômica Federal foi
celebrado convênio de R$ 50 mil

para calçamento com lajotas da
extensão de 146 metros da rua

Ovande dos Santos Pacheco,
que passa em frente à Unidade
Central de Saúde. A

contrapartida da Prefeitura será
de R$ 5.260,40. A assinatura do
contrato.aconteceu na terça
feira, 6, no gabinete do prefeito
Pedro Tyszka (PP), contando
com as presenças do superin
tendentede negócios do escri
tório da Caixa Econômica Fe
deral de Joinville, Élcio José
Coelho de Lata e da gerente da

agência de Canoinhas, Janice Assinatura do convênio: calçamento garantido para 146 metros de rua
Werka Vieira.

Na semana passada, a se

cretária de Administração e Fi

nanças, Morgana Dirschnabel

Lessak, representando o prefeito
municipal, esteve em

Florianópolis para assinar con
vênio com o Incra (Instituto
Nacional de Colonização e Re
forma Agrária), no valor de R$
25 mil.Os recursos serão utili-

zados para a recuperação da
extensão de 10 quilômetros de
malha viária no Assentamento
São Francisco, localizado no in
terior domunicípio. Segundo fir-

ma o contrato, o Incra vai re

passar ao município de Bela
Vista do Toldo R$ 20 mil e a

Prefeitura fica responsável pela
contrapartida de R$ 5 mil.

Governo garante recursos para Papanduva
PAPANDUVA - De pas

sagem por Papanduva, na

quarta-feira, 23, o secretário
de Estado de infra-estrutura
e desenvolvimento urbano,
Edson Bez de Oliveira, assi
nou com o secretário munici

pal de administração Alberto

Zanguelinni, que representou
o prefeito Humberto Ribas,
em viagem, convênio no va

lor de R$ 170 mil para a pavi
mentação asfáltica da rua

Jacob Schadeck, em frente ao

SUS, seguindo pela Rua José

Zadorozny até a Nereu Ra
mos.

Em Florianópolis, o pre-

feito Humberto Ribas junta
mente com os vereadores
Gerson Rauen, Sidnei
Ziezkovski e Aristides

Sonáglio, recebeu a informa

ção de que nos próximos dias
serão liberados para
Papanduva recursos de qua
se R$ 2 milhões para investi
mentos em várias áreas do

município. Destes, cerca de
R$ I .milhão é oriundo de con
vênio com a CASAN para a

construção de reservatórios
de água no Bairro Santa Mô
nica com 300 metros cúbicos,
e na localidade do Passo Ruim
com 100 metros cúbicos, bem

como a ampliação da rede de

água.
Também foi assegurada

uma verba no valor de R$ 55
mil para a Secretaria Muni

cipal de Saúde para a aquisi
ção de um aparelho de

ultrassonografia para o Hos

pital e Maternidade São Se
bastião.

Por meio do Departamen
to de Transportes e Terminais
do Estado de Santa Catarina

(DETER), o município espe
ra receber também recursos

no valor de R$ 20 mil para a

construção de abrigos de pas
sageiros e de R$ 15 mil a se-

rem usados para construir a

estrada no assentamento São
João Maria, na localidade da

Pratinha, além dos R$ 585 mil
usados na construção das 65
casas populares em convênio
com a Caixa Econômica Fe
deral e COHAB.

Na mesma oportunidade
os representantes papan
duvenses solicitaram a Secre
taria Estadual de Segurança
Pública e Defesa do Cidadão,
o aumento do efetivo da Po
líciaMilitar de Papanduva ten
do em vista o crescimento do

município e a necessidade de
maior segurança.

Microcrédito X Crédito Tradicional

a
Peira do Empreende

te recorde de públi
'FLORIANÓPOLIS - A Feira do Empreen

que terrlrinou no domingo, 4, com recorde de P
,Nos 'quatro dias do evento, 28 mil pessoas visit
,

estandes, participaram de cursos e palestras, assi
desfiles e receberam orientação dos consult
'sebrae/SC. Na edição anterior, em 2002, o púb
de 23 il. O crescirnênto foi de 22%. Pesquisã

'.
da "d e a Feira indica que o evento despe
'resse em 71% dos visitantes em abrir uma
Outro indicativo importante é que 48% dos

,

realizaram negócios durante a Feira. De Cano
,

pessoas lotaram oito ônibus para visitarem a F

présâtios, representantes de órgãos ligados a 'e
e estudantes estavam entre os canoinhensés pr
nó evento.

pesquisa feita pelo Sebrae/Sf' tambêríip
um p.erfil dos visitantes. Em sua maioria;

v com idade entre 21 e 31 anos (40% do total
curso supêfior (55%) ou médio (28%).A inai
'empregados de empresas privadas (26%fou '

rios (24), mas é alto também a porcentagê
dantes (12%) e autônomos (16%). "A Feira fo
cessó porque atingiu seu objetivo de estimule
negócios e de oferecer serviços que possib
melhoria na gestão de micros e pequenas em
exís\e"ntes", detalhou o diretor técnico do Se

':Ahacleto Ortigara.
.')� Pará 68% do público, a Feira atendeu ou s

.

eçtativas, 97% acharam o evento 'bastaÍl:
e98% �oítariam nas próximas edições.
fÍcativo o índice de 71% que denionstr
em 'abrir um negócio, são essas pessoa

'remos capacitar para. que desenvolvam em
sucesso que gerem emprego e renda para Ó d
mento catarinense", comentou o diretor do sê

s,

Ó diretor administrativo-financeiro do Se
sé �laor Bernardes, lembrou que várias pe�soa
'am � Feira durante os quatro dias. �:]3ti

adt�ção e demonstrando a vocação do empr
r ... c�tarinense para se aperfeiçoar e busc�me
ndiçp7S técnicas'para competir no mercado
iou: €)i exemplo do interesse demonstrado foi

.'

de. cl;lrsos, palestras e consultorias, sempre 10ta:d
,; a inarca do' sucesso da Feira", comentou .. ,

(;

Vereadores de Florianópolis
terão aumento de 150%

FLORIANÓPOLIS - A Câmara dos Vereadores de

Florianópolis reajustou na sexta-feira, 25, os salários de prefe
to, vice-prefeito, secretários, procurador-geral e vereadores em

índices que variam de 150% a 100%. Entretanto, negou au·

mento salarial para os seus servidores, que reivindicam reposi·
ção de 14%. Os novos valores entrarão em vigor a partir da
nova legislatura, marcada para janeiro do ano que vem.

Com os reajustes, o prefeito da capital catarinense passará
a receber um salário mensal de R$ 15,4 mil, um aumento de

cerca de 150% sobre o atual valor. O vice-prefeito terá venci
mento mensal de R$ 9,4 mil, um reajuste de aproximadamente
100% sobre o que é pago atualmente. Procurador-geral e se·

cretários receberão R$ 7,8 mil. Os vereadores passarão a

nhar R$ 7,13 mil.

Colaboração: Nivaldo Brey Junior
BANCO PLANORTE- MICROCRÉDITO PRODUTIVO

erece a)��se público,
eS'8Q â�) CI'édi ara a aqui.��ção. de;bens,

'cos, e,pessoais; disp()nibiliza s7guros
educa

i'

is, de'saúd7 ... ); provê
bitaci ; facilita a poupança:
ias d heiro; depósitos; 'etc.

can O/metodologia e condições sustentá-

veis adequadas às suas neC'essidades e pos
sibilidades. Em resumo, microfinanças é pro
'Veria éss�·.segmelJot? �e.,niércado todos os

erviços normalfuentê ofertados aos segmen
e níyel econômico mms alto, porém, com
utos desenhados que atendam suas ca-

rísticas específicas e
'

.No Brasil, indevidamente, tem-se utiliza
do a palavra'microfinànças para referir-se
,Unicamente à concessão de crédito para ati
vidades produtivas (pequenos negócios for
mais e informais), quando, nesse caso, a pa
JaVra apropriada seria microcrédito.
,F Até então, a. legislação brasileira que

c

ampara as organizações que atuam com

microcrédito veda a possibilidade da atuação
das m.esmas com microfinanças.

.
,

ÉPITO. � .•. dar, aê��;;o a crédito de
lores

.

a: miêrós � pequenos em-

s � formais ou informais - que
m empréstimos nó sistema financei
ional, principalm,ente por não terem

�anti� 7ssas '.()perações; '.' ..... .'
, lll-ic�ocréclito�é ter,�onfiâiiça no

s ativ,da�t?s produtivas Çle propri
soas de baixa renda. E um cré
o'iatrav6s de metodologia éspe-

i

<5 �uprir as IÍecessidaqes de ca-

o o\i'de gir(:) de empreéndínientos que
t}m VIabilidade futura G que trabalham com

ptodutos/servigos considerados de não con-
•

trãvenção, Na realidade, é anJecipar receitas
e "eMas posteriores; visando garantjr mai

sultados financeiros aos seus proprie
e"a Suas famílias e uma capitalização

ráp�da desses empreendimentos, inclu-
e" militas vezes, possibiljtandó que se man

terihaJ;Il ativos.

CONSIÍ)E�ANDO:
o - a atuação firme, do BND

senvolver a "indústria de rlriêro� ,

.sileira" e as múltiplas contribuiçõ�s
ofertadas ao setor através do 'seu P
de Desenvolvimento Institucional (pa
BNDES/BID);

o - a abertura e a sensibilidade do

óo Central para com a causa;
o - à contribuição das comissões"

tas de iniciativa e sob a coordenaç
'Comunidade Solidária, somada ao esf
à credibilidade das organizações. que vê
ando com microcrédito e

o - o interesse crescente da soti
civil, empresarial e dos órgãos govern

.

tais,
é possível antever a expansão, a

cação e a oferta diversificada de s

microfinanceiros.

Na região da Al\1URC e AMP
Microcrédito com finalidade produtiva,'
cedida através do BANCO 'PLANOR.
Entidade reconhecida de Inte�esse Públi

Nivaldo Brey Junior
Gerente Administrativo - BANCO PLAN
(047) 622-4825

1 Dicionário Brasileiro de

Portuguesa.Aurélio Buarque de Ho
Ferreira,
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Saúde

Crise na Secretaria da

ISaúde resulta em demissões
A linhaça e o coração

EDERVOLTOLINI

A linhaça é um alimento. vegetal único que oferece

benefícios potenciais para a saúde cardiovascular por

ser fonte importante de ácido a-linolênico (ômega 3) e

de lignanas, uma classe de. fitoestrógenos. O teor de

ácido a-linolênico na linhaça (57%) é maior do que em

qualquer outra semente oleaginosa. O teor de lignana
na linhaça é 800 vezes maior do que em outros 66 ali-

'

mentos vegetais avaliados (THOMPSON EU et aI

1991).
.'

Em estudo randomizado, duplo-cego e cruzado, com

provou-se que a ingestão de bolinhos e pães contendo

38 gramas de linhaça ou sementes de girassol, por seis

semanas, foi suficiente para efetuar uma redução
significante de colesterol (6,9%) e LDL-c (5,5%), em
38 mulheres hipercolesterôlemicas no climatério, ape
nas a linhaça reduziu as concentrações de Lp(a)' no soro

em 7,4 (ARJMANDI BF et aI, 1998) ..
Na Austrália, Reino Unido e Nova Zelândia, estão

sendo comercializados pães com linhaça na massa como

terapia alternativa a TRH convencional. Outras pes

quisas clínicas serão. necessárias para confirmar os be

nefícios cardiovasculares e os elementos fisiologicamen
te ativos da linhaça.

Existem dois tipos de linhaça a marrom e a doura

da. A marrom é cultivada em regiões de clima quente e

úmido, como o Brasil, e as douradas são plantadas em

regiões frias como o norte dos Estados Unidos e o Ca

nadá. No cultivo da linhaça marrom são utilizados

agrotóxicos, enquanto a dourada é cultivada de forma

orgânica, portanto, a concentração de lignanas na se

mente dourada é superior a encontrada na semente

marrom (MACEDO PG, 2002).

CANOINHAS - Há tempos que a Secretaria da Saúde

veJl]. passando por uma crise financeira que inevitavelmente se

efletiria no seu quadro de funcionários.
r

Vma das primeiras alternativas para a contenção de gastos

foi tomada
na seman� passada. A Secretaria da Saúde decidiu

suspender .temporanamente o Progra�a Saúde da Família

(PSF). Ultimamente somente duas eqUI�es de atendim,ento
médico estavam trabalhando, uma no bairro Campo d'Agua

Verde e outra no Alto das Palmeiras. O corte representa para

OS cofres públicos uma economia de cerca de 45% dos valores
I

pagoS para a.s equipes. Com isso, as famílias que eram atendi

II das por equipes do PSF não devem ficar sem assistência. O

secretário da saúde, Wilson de Alexandrina esclarece que a

Secretaria mantêm médicos em todas as unidades sanitárias do

município, dando continuidade aos serviços prestados pelas

I equipes. Segundo a assistente social TeIma Bley Ruthes, os

valores repassados pelo Governo Federal para manutenção do

PSF, era insuficiente perto da contrapartida a ser dada pelo

IIluÓicípio, o que aumentou em muito as despesas da Secreta

ria. Sobre as demissões, TeIma disse que "de fato aconteceram

várias demissões, devido aos ajustes financeiros que a Prefei

tura vem realizando, mas essa situação não'afeta diretamente

os usuários do Sistema Único de Saúde (SUS)". TeIma se re

fere ao atendimento médico e de enfermagem que continua a

ser prestado normalmente tanto pelo SUS quanto pelos Cen

troS de Saúde.

Outro serviço que continua normalmente é o prestado pe

los agentes comunitários de. saúde, tanto nos bairros quanto no

interior. Outra medida adotada pela Secretaria para conter des

pesas foi a redução da carga horária de funcionários dos cen

tros de saúde em duas horas. "Com a redução de pessoal, algu
mas unidades sanitárias sofreram redução de horário de aten

dimento também. Muitos profissionais tiveram seu horário de

expediente reduzido de oito para seis horas por dia, tempo sufi

ciente para oferecer atendimento médico, vacinas e outros pro
cedimentos, pois dispomos do Pronto Atendimento 24 horas

dar suporte", afirma Wilson.

Apenas a Clí,nica da Mulher e da Criança, Policlínica, Pos
to do Campo d'Agua Verde e da Cohab 1, permanecem com o

horário normal de atendimento.

Sobre a demissão do fisioterapeuta da Apae, uma das pre
ocupações qos pais que mantém filhos na instituição, Wilson

esclarece que outra profissional já foi remanejada para atuar

no lugar do fisioterapeuta demitido.

Como fica o atendimento médico nas unidades sanitárias

de Canoinhas, depois dos cortes:
.

Interior
Dra Sandra Sarrniento

Localidade Dias Horário

Paula Pereira Segundas-feiras 7 horas

Proximidades da Ceaca Terças e sextas-feiras 7 horas

Fartura Quartas-feiras 7 horas

Anta Gorda Quintas-feiras 7 horas

Dr. Iomar Revoredo Fonseca

Barra Mansa Segundas-feiras 14 horas

Pinheiros Sezundas-feiras 15h30

Pinheiros Terças-feiras 14 horas

Rio d'Areia Terças-feiras 15h30

Arroios Quartas-feiras '14 horas

Valinhos Quartas-feiras 15h30

Felipe Schmidt Quintas-feiras 14horas

Paciência dos Neves Quintas-feiras 15h30

Bonetes Sextas-feiras 14horas

Arroios Sextas-feiras 15h30

Bairros
Médico

Dr, João Carlos

Dr" Saulo Ruthes

Dr, Luciano

Dr, Victor Martinez Cohab I

Dr, Mareio Tremi Cohab 2

Dr, Cláudio Werka: Cohab 2

Dr, Mareio Tremi Cohab 3

Dra, Sandra Cohab 3

Dr. Iomar Alto das Palmeiras

Dr. João Danilo Cristo Rei

Dr. Luciano Cristo Rei

Dr, João Danilo Alto da Tijuca
Dra, Sandra Alto da Tiiuca

Dra, Sandra Marcílio Dias

Horário

das às sextas-feiras 9 horas

Segundas às quintas-feiras 7 horas

Segundas, quartas e 11 horas

sextas-feiras

Terças-feiras 9h30 voltolinided@matrix.com.br
Quartas às sextas-feiras 12h 1.5

Quintas-feiras 9h30

Segundas e quartas-feiras 9h30

Se das às sextas-feiras 8 horas

Segundas, quartas e 14 horas

sextas-feiras o seu centro de medicina estética

Terças e quintas-feiras 11 horas

Terças e uintas-feiras 14 horas

Quintas-feiras 9h30

Terças e sextas-feiras 9h30

lo
eh

l'f1 __:Y-
,-

TRATAMENTO PARA ESTRIAS
*BOTOX
*KIT ENZIMÁTICOS
*MINI UPO

*Todos estes tratamentos feitos por um
médico especialista em MEDICINA ESTÉTICA

,11:�:'�w �:!�:r��:��:::;��!

R. Coronel Albu.querque nO 701

,
(e.rrr frrente ao Ilotcl ()uro Verde)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

l reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha

odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..
E agora também fazemos seu medicamento controlado.

'i!622-3658 \ 622-8618

Ce:rLtro Dv.lédico de:Ca::n_oirtlLa.s:

R'Ua.: Fr�i 'i'vJ;e,na.::n_dro Kamps
Fp::n_e: 622-40344 - 622-4543

" Ca::n_oi:nhas - se

ADR � PLAN AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL INTEGRADO DO

PLANALTO NORTE CATARINENSE CNPJ N.o 05.616.605J0001�25

BALANÇO PATRIMONIAL EM 31/12/2003

PREFEITURA DOMUNICÍPIOBE C4NDJNIIAS
SECRETAR(A MUNiCiPALDEADMiNiSTRAÇÃO

CANOiHHAS' "Dei rtamemodeLeis eDecretos"'

IVO ircu an e

Disponível
Caixa Geral
Tesouraria
Bancos
Banco do Brasil
Ativo Permanente
Imobilizado

·DECRETO N.o 048/2004

DECRETA LUTO OFICIAL

1.197,25
1.197,25 ENG. ORLANDO l<RAUTLER , Prefeito do Municipio de Canoinhas,

Estado de. Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais e de

acordo com o art. 66, VI e considerando os relevantes serviços

prestados a Municipalidade;

DECRETA

eceitas de Doações

RReceitas de Convêniosesultado Bruto
Despesas Operacionais
Despesas Administrativas
Despesas Gerais
Impostos e Taxas
ReSultados Financeiros

�esp�sas Financeiraseceltas Financeiras

500,00
3.200,00
5.700,00
-4.502,75
3.714,80

574,05
129,09
84,81
115,23
30,42

Art. 1° - Fica' decretado luto oficial no Municipio de Canoinhas,

por três (03) dias, tendo em vista o falecimento do Ex.Prefeito, Sr.

HAROLDO FERREIRA, ocorrido dia 04 de julho do corrente.

Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua pl,lblicação.

Art. 4° - Revogam-se as disposições em contrário.

Município de Canoinhas/SC, 05 de julho de 2004.

ORLANDO ·KRAUTLER

Prefeito

.us es de Exercícios Anteriores

A�ustes Credores de Exercicios Anteriores

plustes Devedores de Exercícios Anteriores

C
arcela Superavit Acumulados Incorporados Capital

R
orreção Monetária

S
eversão de Reservas

D��eravit (Deficit) do Exercício

I'Vldendos I Superavit Distribuídoransferências para Reservas

Este Decreto foi registrado e
-

publicado na Secretaria

Municipal de Administração em 05/07/2004.

1.197,25 MARILEI DE J. PEREIRA SCHLIKMANN

Secretária Municipal de Administração

Rua Felipe Schmidt 10 - Caixa Po6tal 71 - Fone (047) 622-3011 - Fax 622-3848 - E-mail�.êom.bc

CGCIMF 8;3.102 38410001-80 CEP 89460-000 �ACAtARINAREINALDO DE LIMA JUNIOR

Contador CRC/SC-024318/0-4
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RESlDENCIAS
Oferta do mês: Casamista d 65,00 m2, terreno 360,00

m2. 2 qtos, bwc, sala, copa, cozinha, área de serviço, garag,
churrasq. - RuaAugustoHaench - BoaVISta - R$ 15.000,00

Um apartamento medindo 60,00 m2, situado no centro da cida
de (prox a Pref. de Canoinhas) - R$ 45.000,00.

Casa alvenaria cl 146,00 m2 , terreno 600,00 m2. 3 qtos, 2 bwc,
cozinha, salas, copa, área serviço, garag. cl churrasq. Rua Nazir
Cordeiro (asfalto) C. D' Á. Verde - R$ 38.000,00.

Casa alvenaria cf 220,00 m2, terreno 600,00m2. 3 qtos, 2 bwcs,
cozinha, 2 salas, copa, área de serviço, garag. piscina, churrasq. A.
Expedicionários - C. D' Á. Verde - (prox do Atacadista Sudoski.)
- R$ 60.000,00.

Casa alvenaria (nova) medindo 270,00 m2, terreno cl 500,00
m2. 03 suítes, 02 qtos, 03 salas, 02 bwc, área de serviço, lavanderia,
garag - Rua José Bouteux (calçamento) - Centro.

Casa alvenaria cl 90,00 m2, terreno 200,00 m2, 03 qtos, 02
salas, cozinha, bwc, lavanderia, churrasq, abrigo pi carro. Rua
Tiradentes - COHAB I (prox.a Escola Presidente Castelo Branco)
-R$ 17.500,00.

•

Casa alvenaria (nova) cf 150,00 m2, terreno 500,00 m2, 3 qtos,
sala, copa, cozinha, bwc, lavanderia, área de serviço, churrasq, ga
ragem para 02 veículos. Rua VIrgílio Trevisani - Centro (60 mts do

calçamento e 2 quadras sup. Bom Dia 1) - R$ 55.000,00.

Casa em madeira (pinheiro) 100,00 m2 retirar do lugar - R$
3.200,00.

L01ES
03lotes cf 450,00 m2 (cada) - Rua Alfredo Mayer - Campo da

Água Verde (atrás da escola Rodolfo Zipper). - R$ 8.000,00 (cada)

03 três Lotes medindo a partir de 383,40 m2 cada - Estrada

Dona Francisca -Alto das Palmeiras (prox. Pesque & Pague
Suchara). Preços a partir de R$ 10.000,00

Lote cf 560,00 m2 (14.00m X 4O,00m) - No loteamento Paz e

Bem - R$ 18.000,00

Lote cf 600,00 m2 - Loteamento Dona Filomena - Água Verde
- R$ 4.800,00.

Lotes cf 695,25 m2 - Rua Gil Costa - Alto das Palmeiras - R$
11.000,00

2 Lotes cf 507,00 m2 (cada) - No Loteamento Verde Valle -

Alto da Tijuca - R$ 5.500,00 (cada).

ÁREASRURAIS
Chácara cf 30.000,00 m2, na localidade da Forquilha, cercado,

casa madeira cf 50,00 m2, chiqueiro, estrebaria, luz, nascente e tan

que de peixe, (dist. 1.000 mts do asfalto e 06 Km de Canoinhas).

Área rural medindo 40 alqueires, 18 alqueires para refloresta

mento, 05 de lavoura, restante caíva, possuindo benfeitorias na lo
calidade do Rio da Área de Cima.

Chácara com a área de 03 alqueires, sendo 2,5 alqueires de

pastagem com luz e água uma residência em madeira cf 70,00 m2,
barracões cf 220,00 m2 apropriado para granja, paiol, na localidade
de Rio Claro (dist. 10 km de Major VIeira).

Chácara com a área de 4,5 alqueires todo cercado, 02 casas

alvenaria, galpão, luz e água na localidade de Tira Fogo- Bela VIsta
do Toldo (dist. 2,5 km da Br 280 e frente para o calçamento).

IMOBILIÁRIA CUBAS
SE,MPRE BONS NEGÓCIOS

ii'

(47) 622-3000

Vendo Casa cl 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli, terre
no cl 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. 'em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cl Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
, CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

'Prédio de 2 pavimentos com 348,00
m2 lote com 633,25. Rua Vidal

Ramos, 188, R$ 160.000,00
'4 alqueires em Pedra Branca, com

aguadas, R$ 55.000,00
*18 alqueires em Alto do Frigorífico, com
benfeitorias e aguadas, para qualquer
finalidade, R$ 27,000,00 por alqueire.
'Casa de alvenaria com 140,00 m2 lote

com 600,00 rnz, Rua Mário João Mayer,
127 - Água Verde, R$ 35.000,00
'4 alqueires nos fundos com Elite Tênis

Club, com benfeitorias, R$ 160.000,00
'Área Central, rua Cei. Albuquerque,
com 3.065 m2

'25 alqueires em Toldo de Cima, Major
Vieira, para gado e reflorestamento, com

aguadas, R$ 3.500,00 por alqueire
*10.000 m2 no Sonda - Salto Água Ver

de, com fundos do Rio Água Verde, R$
12.000,00
'ALUGA-SE SALA Comercial 1º piso
Rua CeI. Albuquerque, 656, R$ 170,00

TE,MOS DIVERSOS OUTROS
IMOVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, '140 M2 CI 2 quar
tos, 1 suíte CI garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 CI Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cl 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Alugo 2 peças cl banheiro
na rua Guilherme Prust
(47) 9996-9184

Vendo. terreno cl 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de'
setembro, Parcelo em até 6X
1(47) 9986-5385

Vendo casa de alvenaria cl
100mt2 em itapoá, prox.
avenida, 500 mts da praia.
(47) 9138-8299

Vendo terreno, rua Hilda
Ostroski, 109. prox. CESC.
1000 mts da UnC
(41 ) 323-5350

Anuncie aqui
622-1571

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo ou troco Caminhão
Mercedez Benz. 2213, 73,
basculante, traçado,.
turbinado, reduzido e dir. hid.

(47) 622-4321 cf Sílvio

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 I 9105-6262

Vendo Moto NXR Bros,
2004, R$ 3.700,00 +

financiamento'
(47) 622-2141 19906-6877
cl João

Vendo Corsa sedan, 1.6,
96, completo, R$ 13.500,00
(47) 622-1321 19153-2523

Anuncie no

(47) 622 ..1571

(47) 622-7400
comercialcn@netnorte.com.br
comercialcn@newage.com,br

Vendo computador,
MONITOR, TECLADO,
MOUSE, DRIVE 1 .44,
wiNDOWS 95, WORD,
EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$ .

290,00, facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Embeleze seu jardim
comprando mudas de
flores diretamente do
produtor.
Caixa com 15 mudas a

partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411,
Marcílio Dias. Fone: 627-
2198.

Compro - Vide�ãme
super nintendo ou

Playstation usados em
bom estado de conserva

ção e boa procedência .

.

Pago à Vista!!!
.

(47) 622-1828 Horário
Com.

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo um Centro de Formação de Condutores (CFC),
em Rio do Sul-PR. Categorias: Carro, Moto, Caminhão
(42) 463-1650

642-6503
622-8641
633-5959

, 4 X sem jur.�o�s�·_.J�""�iIIiIii"'iiMI�1II

MAFRA .. R: TENENTE ARV RAUEN, 418
CANOINHAS .. R: FELIPE SCHIMIDT, 165

Manutenção
Assistência Técnica

Vendas

622,-6119

NOP
.

I ..N � F,o.R�M.A ..T .. I.C"A
Rua Paul Harns, 119 PrÓx. Estádio Municipal

. �
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Pesquisa da Une traça perfil;
de usuários de drogas

38% dos entrevistados tiveram o primeiro contato com o álcool em casa

PORTO UNIÃO - A

esquisa realizada pelas aca

�ênúcas de Psicologia da Uni

versidade do Contestado

(VnC) - Núcleo de Porto

União, Aline Cássia dos San

ics e Iara Terezinha Ferreti

Roman, sobre o Perfil psico
lógico de pacientes que bus

cam tratamentos em clínicas

de recuperação por fazerem

USO de drogas lícitas e ilícitas

apresentou resultados surpre

endentes. De acordo com os

L dados da pesquisa, que foi

custeada com recursos do

Fundo de Apoio à Pesquisa da

UnC, a maior incidência dos

que procuram tratamento si-

tua-se na faixa dos 36 a 45

anos, sendo que 87,9% eram

usuários de álcool.
A pesquisa foi realizada

com 108 pessoas, em duas
clínicas de Porto União e

União da Vitória, revela que
86,1% dos que procuraram
recuperação são homens. "A
literatura científica nos apon
ta que os homens são mais

propensos ao uso de álcool

que as mulheres", afirmam as

pesquisadoras.
'Além do gênero, foram

pesquisadas a faixa etária e

condição sócio-econômica dos
entrevistados. Observou-se

que 9,2% eram da faixa etária

de 17 a 25 anos, 7,4% de 26 a

30 anos, 9,2% de 31 a 35 anos,

31,6% de 36 a 45 anos, 29,6%
de 46 a 55 anos e 13% acima
de 56 anos. A maioria, 82,40%
pertenciam à classe baixa,
sendo que 13,9% se declara
ram de classe média e 3,70%
de média alta .

Quanto ao tipo de depen
dência, 87,90% se declararam
usuários de álcool, 7,40% usu

ários de 'álcool e maconha,
2,8% utilizaram as chamadas

drogas cruzadas e 1,9% álco
ol e remédios. "Os dados con
firmam que o álcool é mais

popular até por ser uma dro

ga de baixo custo e lícita, se

Menina é raptada em Papanduva
PAPANDUVA - Na ma

drugada de sábado, 3, o Copom
de Papanduva foi informado

pela senhora E.K., moradora do
bairro SantaMônica, de que sua

filha, C.K. de 7 anos, havia sido

:iaptada enquanto dormia. Se�
gundo E.K., ao levantar pela
madrugada notou que a porta
de sua casa estava aberta. Ao

, ir até o quarto da filha, consta
tou que a mesma não estava no

quarto. Constatou também que
Jean Carlos Cretan, 40 anos,

pensionista em sua casa, havia

desaparecido. A polícia empre
gou buscas na região para ten

tar localizar a menor. Na tarde
do mesmo dia, por meio de de
núncia anônima, localizaram os

dois desaparecidos na localida
de de Pinhal, distante 35 quilô
metros do local do rapto. O rap
tor, ao perceber a aproximação

da viatura policial embrenhou
se na mata, não sendo possível
localiza-lo, por conta da altitude
da mata.

A menor foi encaminhada
ao Conselho Tutelar, que a con

duziu para atendimento médico.
Na fuga, Cretan abandonou

seus pertences (lona, coberto
res, roupas, artigos de uso pes
soal) e uma bicicleta utilizada no
rapto.

Correió do Norte Há50anos

Dr. Arolclo Ca
o novo'secretáriq d

;;:,Lameetável ��icl�n
a 1ricla de um iovem I

compra em qualquer esquina",
relatam as pesquisadoras.

cordações da fase, mas falam
sem muito entusiasmo .

Mais de 50% dos entre

vistados relatam que usavam

a droga todos os dias e 49,2%
utilizavam-na esporadicamen
te durante a semana e em to

dos os finais de semana.

procurassem ajuda, sendo que
22 % dos entrevistados so

mente procuraram tratamen

to por apresentarem proble
mas de saúde. Apenas 19,4%
relatam que perceberam so

zinhos que precisavam de tra-'
tamento. A farm1ia e a fé são.
os motivos principais pelos
quais 25% dos dependentes
continuam a buscar o trata

mento.

Outros 17,6% apontam a

vontade de viver e mudar de
atitude como incentivo para a

continuidade do tratamento e

1,9% afirmam que continuam
se tratando porque não possu
em para onde ir.

A pesquisa foi orientada

pela professora Marly Perrelli.

1° CONTATO
A pesquisa revela ainda

que 13% dos entrevistados
tiveram o primeiro contato

com o álcool em casa, com o'

pai alcoólatra lhe oferecendo
a bebida. Já 25% dos entre

vistados tiveram contato em

casa sozinhos. Mas o contato

com os amigos, em festas e

até mesmo na escola foi a res

posta da grande maioria dos
entrevistados, 62%.

Dos entrevistados 21,3%
lembram de sua infância e

.adolescência como ruim, com
dificuldades financeiras, po
rém 42,6% possuem boas re-

FAMÍLIA
Dos entrevistados, 42,6%

são casados, 21,3% separa
dos e 29, 6% solteiros. Des
tes, 46,2% relatam que a fa
rm1ia agia com revolta e indi

ferença perante o vício e

43,5% relatam que se senti
am envergonhados com

medo e tristes perante a fa
rm1ia. O pedido da família foi
fator decisivo para que 32,4%

Prefeitura do Município de Canoinhas
Conselho Municipal dos Direitos da Criança

e do Adolescente - CMDCA
Criado pela Lei Municipal n? 2.445 de 19/12/1991

EDITAL N° 01/2004

A Prefeitura do Município de Canoinhas através do Conselho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente - CMDCA, no uso de suas atribuições' legais, torna público que
com base na Lei n° 8.069/90 - Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA), na Lei Muni
cipal rio 2.445 de 19/12/91 que dispõe sobre a criação do CMDCA e com base no Decreto
n" 107/92 que regulamentou o Regimento Interno do CMDCA, que estão abertas as inscri

ções para Credenciamento de Entidades Não Governamentais para participarem do
III FÓRUM MUNICIPAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE,
quando será realizada a eleição das entidades para a nova composição do Conselho

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente para o período de 02 (dois) anos.

As entidades que formalizarem sua inscrição até o dia do Fórum, estarão inscritas na

cédula de votação.

REGULAMENTO DA ELEIÇÃO

I - DISPOSIÇÃO INICIAL
1 ° - As Entidades Não Governamentais em número de 07 (sete) serão eleitas em Fórum

próprio, especialmente convocado pelo Prefeito Municipal, com 15 (quinze) dias de antece

dência, sob fiscalização do Ministério Público.
2° - Somente será admitida a inscrição para compor o Conselho Municipal dos Direitos

da Criança e do Adolescente - CMDCA, de entidades juridicamente constituídas e em

regular funcionamento.

II - DA HABILITAÇÃO
Estão habilitadas para a inscrição as entidades juridicamente constituídas e em regular

funcionamento há pelo menos 01(um) ano, ligadas à defesa ou ao atendimento dos direitos
da criança e do adolescente e cadastradas no CMDCA.

'

III - CREDENCIAMENTO DAS ENTIDADES
1 ° - O credenciamento das entidades interessadas para a nova composição do CMDCA,

com exceção dos representantes do governo municipal que são indicados pelo Prefeito

Municipal, deverá ser efetuado. através de formulário específico fornecido pelo CMDCA,
no local da inscrição, no período de:

Data: 19 a 23 de julho de 2004.
Horário: das 8:30 horas às 12:00 horas e das 13:30 horas às 17:30 horas.
Local: Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e da Família, Prefeitura do

Município de Canoinhas.
.

-

Responsável: Leila Cristina Siems dos Santos - Secretária Executiva do CMDCA.
Fone para contato: 622-3011, ramal 223.
2° - As entidades deverão apresentar no ato da inscrição o Cadastro Nacional de Pes

soa Jurídica (CNPJ).
3° - A entidade ao efetuar sua inscrição, deverá comunicar ao Conselho Municipal dos

Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA o nOIVe do delegado e seu suplente (no
caso de impedimento do delegado) que terá direito a voz e voto no ato da eleição.

4° - As inscrições serão publicadas em edital de homologação, no dia 27 de julho de

2004, na sede do CMDCA.

IV - DA ELEIÇÃO
1 ° - A eleição será realizada no dia 05 de agosto de 2004, das 13:30 horas às 17:00 horas,

na Câmara de Vereadores do Município de Canoinhas, Rua: 3 de maio, 150 - Centro -

Anexo a Prefeitura do Município de Canoinhas.

2C - Inicialmente será composta a mesa eleitoral: Prefeito Municipal, Promotor Público.
(representante do Ministério Público da Comarca de Canoinhas), Presidente da Câmara de
Vereadores, Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente -

CMDCA e Secretária Municipal do Desenvolvimento Social e da Farm1ia.
3° - As entidades serão eleitas ou aclamadas pelo próprio Fórum.
4° - A nomeação dos membros efetivos e suplentes se dará em ato próprio pelo Prefeito

Municipal, mediante indicação via ofício:

a) do representante legal das entidades não governamentais;
b) os representantes do órgão municipal serão de livre escolha do Prefeito.
5° - A indicação dos membros efetivos e suplentes deverá ser comunicado junto ao

CMDCA, no prazo de 10 (dez) dias.

V - DAS DISPOSIÇÕES GERAIS
1° - As entidades credenciadas terão direito a 01 (um) delegado com direito a voz e voto.
2° - A eleição dar-se-á por voto direto, secreto e maioria simples.
3° - A fiscalização será efetuada pelo Ministério Público que terá poder de julgar os

recursos e impugnações.
4° - A apuração será feita no mesmo dia da eleição pela mesa eleitoral com o auxílio da

secretária executiva do CMDCA.

Canoinhas, 06 de julho de 2004.

Eng" Orlando Krautler - Prefeito

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas sedia fase
regional dos Joguinhos

Abertos de SC
Edlnei Wassoaski

CANOINHAS - Come

çou na terça-feira, 6, e vai até
amanhã, a fase regional dos
Joguinhos Abertos de Santa
Catarina. O evento está sen
do sediado no Ginásio de Es

portes Santa Cruz de
Canoinhas. Quatorze delega
ções participam do evento que
garante vaga para a fase es

tadual dos Jogos. As delega
ções vêm de Bela Vista do
Toldo, Caçador, Calmon,
Canoinhas, Fraiburgo, lomerê,
Lebon Régis, Pinheiro Preto,
Porto União, Rio das Antas,
Salto Veloso, Tangará, Três
Barras e Videira. As modali
dades em disputa são: .futebol
de salão masculino e feminino
e voleibol feminino. Mais de
,600 atletas participam da fase.
Canoinhas é representada pela
equipe de futebol de' salão
masculino. As equipes que
vencerem as modalidades dis-

putam em São José a fase es- Mais de 600 atletas participam da fase regional dos jogos em Canoinhas
tadual dos Jogos.

Liga Esportiva Canoinhense
tem novo presidente

Edinei Wassoaski

CANOINHAS
Vanderlei Tromm assumiu
essa semana a diretoria da

Liga Esportiva
Canoinhense (LEC).
Carlos Ruthes deixa a LEC

depois de quatro anos a

frente da instituição. Como
primeiras ações, Tromm já
está pondo em prática o

Campeonato municipal,
que esse ano será denomi
nado Taça Guilherme
Prust. Além de troféus e

medalhas, o campeão da

taça irá receber um incen
tivo no valor de R$ 1 mil.
O campeonato começa dia
8 de agosto. Tromm adian-

V 'd I· li t' 2007 LEC
ta que a Liga deve promo-

an er el romm: a e na

ver ainda esse ano o 30 Torneio das Torcidas, o Campeonato
Interbairros, a Copa Norte e o Superintegração 2004/2005. Tromm
deve cumprir mandato até 2007 à frente da Liga.

SERVIÇO

O regulamento e. ficha de inscrição para os times interessados
em disputar a Taça Guilherme Prust se encontram a disposição na

sede da Liga na rua Getúlio Vargas, 1135, sala 2.

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123

Começa a briga pelas
semifinais da Série B-l

CANOINHAS --No domingo, 4, foram definidos os quatro
classificados às semifinais do 10 turno do Campeonato
Catarinense da Série Bl. O time de melhor campanha na pri
meira fase, o Brusque, segue firme na disputa, passou pelo
Internacional com um empate em 2 a 2 e enfrenta o Fraiburgo,
que eliminou os Operários Mafrenses nas quartas-de-final. O
outro confronto será entre o Juventus que passou pelo Concór
dia e o Blumenau, que superou o Figueirense "B". Os jogos de
ida da 3a fase, semifmais, foram disputados na quarta-feira, 7.
Confira os resultados:

RESULTADOS DOS JOGOS'DE
VOLTA PELAS QUARTAS-DE-FINAL:

BluÍnenau 1 X 1 Figueirense
Juventus 1 X O Concórdia

Brusque 2 X 2 Internacional
Fraiburgo 3 X 2 Op.Mafrenses

RESULTADOS DOS JOGOS
DE IDA PELAS SEMIFINAIS:

Fraiburgo 3 X 1 Brusque
Blumenau 1 X 2 Juventus

Domingo, 11, acontecem os jogos de volta pelas semifmais.
As finais dessa primeira etapa da série acontecem nos dias 14 e 18.

Finalizado torneio entre crianças
da escolinha de futebol do Caie
TRÊS BARRAS - Finalizado no sábado, 03, o torneio que

reuniu cerca de 200 crianças com idade entre 6 a 11 anos e que
integram a Escolinha de Futebol do Caie, no Distrito de São Cris
tóvão. Após empate em dois gols no tempo normal, o Águia de
Ouro venceu nos pênaltis o Garras de Ouro por 3 a 2 e sagrou-se
campeão. Segundo o responsável pela organização do evento,
Amarildo Massaneiro (Peixe), a participação das crianças supe
rou as expectativas. De acordo com ele, os pais dos atletas tive
ram um papel fundamental para o sucesso do torneio já que mui
tos deles atuaram como técnicos dos times participantes.

6° Campeonato Cascudão de Futsal
PORTO UNIÃo - O 6° Campeonato Cascudão de Futsal terá

25 equipes participantes. O início está previsto hoje.
O campeonato tem características diferenciadas, por isso tem

uma enorme procura: os campeões anteriores não podem participar e
os atletas que disputam as principais competições locais também es

tão impedidos de se inscrever, abrindo espaço para aqueles que não
têm a oportunidade de jogar e para as revelações.

As equipes inscritas são as seguintes: Abbaspel, BD.M., Barulho
Veículos, BarulholRodocentro, Casa de Cames Santos, Comércio de
Bebidas do Porto, Esquadrias, Schuster, Grupo dos xv, História Faíi,
IndependentelForça Jovem, Jaguarões, Lobos do Iguaçu, Micalichen,
Navegantes, Operário, Ótima, P.R.E., Pinheiros, Pormade, Prolar, SL,
São Martinho" Schwegler, Studients/Porte Bras (vice-carnpeão do ano

passado), Supermercado Chipitoski/Schutlz e Vitromade.

Panificadora Ki·Pão
Café da Manhã e Almoço todos os dias
Aceitamos encomendas de Doces .. Salgados .. Pães

Carnes Assadas: Sábados e Domingos
Rua Caetanos Costa, 556· Centro· Fone (47' 622·3839

I," •

.

' "
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Campeonato Brasileiro Série A
O Campeonato Brasileiro série A teve alguns re.,

sultados surpreendentes, elásticos. Na terça-feira, o
Vasco derrotou o Vitória por 3 a 1. Goiás 4 x O
Fluminense. Nesta quinta-feira: Botafogo 5 x 1 Inter.
nacional. Palmeiras 4 x 1 Juventude.

Nesta quinta-feira, Criciúma e Flamengo proporei.
onaram um bOJJ;l espetáculo no estádio Heriberto !_Iülse,
embora o mau tempo tenha prejudicado um pouco o

espetáculo. Com o resultado de 1 xl, não favoreceu
muito os dois times na tabela de classificação. Os dois
gols saíram no início do primeiro tempo, mas o time
catarinense merecia um resultado melhor não fosse o

paredão do goleiro rubro negro, Diego que fez defesas
milagrosas. Substitui a altura o titular Julio César que
serve a seleção brasileira. Por outro lado, o Figueirense
continua ocupando a cômoda posição na tabela. Os, dois
times catarinenses têm encontro marcado para sába
do, 20h30, em Floripa.

Campeonato Ccitarinense
de Futebol, série B 1

Juventus e Fraiburgo saem na frente. Juventus de
Jaraguá do Sul e Fraiburgo estão bem próximos da fi·
nal do turno do certame. Nos jogos de quarta-feira a

'

noite, abrindo a fase semifinal, o Juventus derrotou o

Blumenau por 2 a 1, em Blumenau. Em Fraiburgo o

time da casa suplantou o Brusque por 3 a 1 no Estádio
Macieirão.

Edílson festeia COnYoca�ão
\

FLORIANÓPOLIS - "Estou feliz pra caramba".
Após os momentos que o time do Avaí deixou o Está
dio Castelão, terça-feira, onde conseguiu um empate
contra o Ceará em O a O pelo Brasileirão série B. Edílson
Mendes Guimarães, 17 anos, pela primeira vez foi con
vocado para integrar a Seleção Brasileira Sub-20, que
de ,17 a 23 deste mês irá disputar o Milk Cup, na Irlan
da do Norte.:

Atualmente, a: seleção é treinada por René Weber,'
que comandará 18 jovens jogadores. O Brasil estréia
dia 17 contra Israel, tendo ainda como adversários na

primeira fase a Irlanda dia 19 e a Rússia dia 21.

CAC

Na reunião de trabalhos do CAC, quarta-feira, com
a ausência de Valdori Pederiva, por motivos de saúde,
o Conselho Fiscal recebeu a prestação de contas soli
citada. Devido o grande número de documentos não
foi possível conferi-la na' ocasião, o que será feito nes

se final de semana. Muitos assuntos foram discutidos,
questões levantadas, porém, tudo na maior paz. Foram

entregues algumas cópias do novo estatuto para análi
se e posterior aprovação ou rejeição. Temos novidades

pela frente, pensamentos e idéias positivas. Um belo

gesto aconteceu na reunião, o que demonstrou que a

nova diretoria em formação não está para brincadei
ras.

Vamos tapar os bocas-de-sapo que deixaram seus

brejos com intenções de atrapalhar o trabalho desses

jovens.
Maiores e melhores informações sobre o CAC na

próxima semana. Torcedores, ... tenham confiança, o

Canoinhas não vai morrer. Temos dois entraves pela
frente, mas não existe problema sem solução.

TCHAU, ATÉ A PRÓXIMA SEMANA.

.Iécruco Gerenle

A casa bo seu computabo-r
Assistência Técnica. Vendas, Manutenção,

Adesivos, Bartners, Recorte de vinil

Rua: Ví�al Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifígio Annemariél
Fone 622�8665 Cei 9976�7478 Canoinhas - se 89460·000

Suprimentos,
para informática,
assistência técnica em

microcomputadores,
impressoras,
Rede Novell,
WindowsNT
e Linux

Financiamos

Microcomputadores

em10X
sem juros

Rua Coronel Albuquerque, 656
Fones (47) 622-6949 / 9105-0797
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Mande sua sugestão para o

Correio do Norte

Bela Vista do Toldo
MARISA Lll-LER

Parabéns! super baile animado pelo conjunto Marcação.
Estão sendo vendidos ingressos antecipados
na Panificadora Pão de Mel a R$ 5,00 femi
nino e R$ 7,00 masculino. Você não pode
perder...

· Jucimara Schiessl (07/07) parabéns, muitos
.anos de vida continue sendo essa amiga ma

ravilhosa, com carinho Daniela Cristina.
· Parabéns muitas felicidades; muitas festas
é o deseja a "Afundação" ao querido Sidnei'
Liler que neste dia 09 de julho completa ida
de nova. Queremos festa!
· Um milhão de felicidades são desejadas a

Viviane Aparecida Munhoz (l0/07), pelas
suas amigas do 2° ano 1, do Estanislau
Schumann.
.. Morgana Dirschnabel Lessak que neste 10/
07 comemora mais um ano de vida, saúde,
paz e felicidades.
· E desde já desejamos felicidades a Luiz
César Vailate (14/07) estamos ansiosos aguar-

.

dando esta data, funcionários da Sec. Agri
cultura ...
· Silvana Dambroski 15/07 feliz aniversário!
· Lair Fernandes Pereira (l5/07) Parabeni

;;z�os por mais uma data importante em sua

vida, desejos de muitas felicidades! Solange
e Matilde.

.

Convite
O Moto Clube de Rio d' Areia de Cima

convida sua equipe de futebol para participar
da inauguração de seu Campo de futebol com
sede na propriedade do Sr. Dinho Saçala, que
se realizará no domingo 11 de julho corri iní
cio as 09:00 horas. As equipes que chega
rem para almoço serão sorteadas para jogar
a partida .principal. As equipes vencedoras
receberão belíssimo troféu. Pela presença
desde já agradece o Presidente Gerson

Saçala.

Vestibular
No domingo 04/07 aconteceu o Vestibu

lar de Inverno da FAFI - União da Vitória, a
todos os belavistenses que prestaram vesti
bular no nosso "Boa Sorte" !!!

1SAnos
Dia 07 de julho esteve completando os

tão esperados 15 anos a querida Vilma Regi
na Kucarz, a ela os mais sinceros desejos de
felicidades... .

Para descontrair
Amigo ...
Se você fica feliz ...
Eu fico feliz!
Se você fica triste ...
Eu fico triste!
Então por favor, Fique Rico!!!!Bailão

A Sociedade Bela Vista agita o fim de
semana ou melhor sábado dia 10/07, com um ÓTIMO FIM DE SEMANA. MARI.

�----------------------------------------------------------------�

Exposição emPortoUnião e brique de
artes emCanoinhas

D
C_ANOINHAS/PORTO

NIAO - A Universidade
do Contestado (UnC) conti
nUa movimentando o setor

cultural do Planalto Norte.
A Coordenação de Extensão
e Cultura está promovendo
P?r meio do curso de artes

��SUais, exposição'de traba-
Os dos acadêmicos (pintu

�a e desenhos) na agência
DO �anco do Brasil de Porto
llJ.ao, na rua Frei Rogério,

esq
.

Ullla com 7 de Setembro
no

'

centro da cidade . A ex
Po

.

h
slção acontece durante o
Or' .

, :too de funcionamento da
gencia.

Para a coordenadora do
curso de artes visuais do Nú
cleo de Porto União, Ana
Inez Schreiner, o objetivo é

transformar o local (agência
bancária) em um espaço de

divulgação da produção ar

tística local e regional.

II Previsão do Tempo

Fonte: Climerh

Moie (09/07)
Formação de geada na madruga

da no Planalto Sul Catarinense, e pre
sença de sol em SC. Entre a tarde e

noite, pancadas de chuva com risco de

granizo e ventos fortes no estado. Tem

peraturas baixas na madrugada e em

rápida elevação durante o dia. Ventos
de sudeste a nordeste, fracos a mode
rados com rajadas.

Sábado (10/07)
Tempo instável com pancadas de

chuva no estado, na madrugada e ma

nhã. A partir da tarde, o tempo melho
ra e as temperaturas declinam acen

tuadamente. Ventos de noroeste a su

doeste, fracos a moderados com for
tes rajadas. ALERTA PARA O MAR:
VENTOS FORTES E ONDAS AL

TAS.

Domingo (1 1/07)
Tempo firme com predomínio de

sol em SC. As temperaturas estarão

baixas e há previsão de formação de

geada do Oeste ao Planalto. Ventos de
sudoeste a sul, fracos a moderados.

o interior de Porto União é
rico em tradições e

costumes particulares,
como o Rio dos Pardos, a 8
km de Santa Cruz do Timbó,
onde, na noite de São João,
os moradores atravessam,
descalços, as brasas da

fogueira. A festa acontece

todos os anos, desde 1990,
no dia 23 de junho, sendo
que, o ponto alto, a
caminhada sobre as brasas
acontece à meia-noite.

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Jáque não vai dar paraparar omundo
paravocêdescer, caríssimo ariano,use
sua habitual energia para fazer do li

mão umamousse demaracujá. A avalanche (ou
seria incêndio?) de acontecimentos pode até lhe
deixarmeioatordoado ...NadaqueaJingadeum
signo deFogonão consiga,mesmo em seusmo

mentosmais reflexivos, darumjeitinho.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Sensação de que falaramdemais, Gê
meos?O impulso decolocarpra fora,
dejorrar semmedir, também fazparte

dokit "se relacionando com omundo". Embora
paraaquiloque vocês julgaramexagerado (e que
atépode tersido) não exista receitadebolo, res
pirem fundo, dialoguem... Isso evitaráque vocês
troquem seus (quatro) pés pelas (quatro)mãos.

Leão de 22/7 a 22/8

Isso, tire ajuba dos olhos, leãozinho ...
O verbo sernum cantinho, sempreem

destaqueno seudicionário, dápassagemparao
verbo promover, que, vamos combinar, também
lhe agrada. Anda comtiques e taques cardíacos
mais acelerados?Sossegue seugeneroso coração,
meu rei. Abra alas paraque os acontecimentos
ocorramnaturalmente.

Libra de 23/9 a 22/10

Ser ou não ser, eis as questões,muitas
questões. Se quermesmo investigar se
foi o ovo que veio antes da galinha,

ponha tudo na ponta do lápis: contas a pagar,
amores e desentendimentos, etc. & tal. Suba na
balança, libriano.Mesmo que lhe pareça uma
equaçãomatemática (daquelas aparentemente
insolúveis), as avaliações finais resultarão posi
tivas.

Tentar colocarumquadrado dentro de
um retângulo só pode deixar alguém
nervosomesmo.Lembredaperfeição

do círculo e se inspire. Se puder deixar pra de
pois tudo o quemerece mais atenção e cuidado,
adie. Há certas coisas que podem esperar que as
suas labaredas intemasfaçàmuma trégua.Guar
de o despertador, desligue o celular e se dê um
tempo.

uário de 21/1 a 19/2

Omotor envenenado da sua nave fu
turista estámais elétrico do que nun
ca.Mas quemdisse que isso emotivo

prapiração?Vocêéenergiapura, frateraquariano;
mas aindanão é dois. Relacionamentos em alta:
use sua verve e suas teorias sobre a originalidade
das coisas, que funcionam como um canto de
sereia, para tecer novas redes e contatos.

Touro de 21/4 a 20/5

Prudência, caldo de galinha e pé no
freio não fazemmal aninguém. Até
nomeio desse atroyelo demil e uma

coisas afazer, você conseguiraorganizaras com
promissos. Lancemão de seu autocontrole (ain
daque remoto) e fique ligado. Sentenumapol
trona e dê uma olhada na suabula interna, algo

.

sempremuito recomendável e semcontra-indi-
cações.

Câncer de 21/6 a 21/7

Fecha��a:a balanço. Voc_ê sente .a
necessi ,com todaarazao,deagrr
e fazer acontecer,mas tambémpreci

sa recarregar apilha. Faxinar, sacudir a poeira,
reencontrar seus guardados ... Vamos,
caranguejinho, encosteumaantenanaoutra,não
vai dar choque. Literalmente antenado, aorgani
zação interna e a sensação de limpeza cnarão

espaço parauma nova fase.

Louquinho para impor aomundo a

suangorosa lista de tarefas? Pendên
ciascompõemocotidiano de todomundo, amigo
Virgo. Antes de apontar o que deve ser feito,
ponha a lupa nos seus cantos, iluminando suas

facetasmais escondidinhas. Parapromoveraquela
mudançadesejada láno íntimo, os sótãos eapo
rões necessitamde luminosidade adequada.

Feito as formigas, que carregam as fo
lhinhas para sua toca, preparando o
terreno paramaisumCIclo ... Assim,

astuto e arguto por natureza, e hoje mais
introspectivo, você não vai darmuita bolapara
os chatos a suavolta. Se enfiandono casulo (sim,
osescorpiões tambémusam casuloemocasiões
especiais), não se deixe abalar comagritaria lá
fora.

Ca ricórnio 22/12 a 20/
Por favor, o(a) senhor(a) cabrito(a)
está?E com vocêmesmo, não se faça

dedesentendido.Deixeoceticismo lá foraecon
verse com essa voz que vem lá de dentro. O que
ouvir, guarde_pra você. Rumine, estruture e ela-:
bore a estrategiamais eficaz para escalar sua
montanha.Comacapacidadedeavaliaçãono fio
danavalha, ficamais fácil ordenar os caminhos.

Peixes de 22/2 a 20/3
Sechacoalharamou trocaram seuaqu
ário de lugar, não fique magoado,
peixinho. Tampoucoendureçaa sen

sibilidade de suas escamas.Como aocasião fazo
bom ladrão, utilize essemovimento involuntário
em proveito próprio, adaptando, solucionando e
aprofundando ações, sobretudo naqueles ângu-
los que têmmais algas à vista.

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



era! Cor.reio do Nort�
Canoinhas, 09dejulhode2�

Sesc oferece almoço para
comemorar Odontosesc

Na quarta-feira, 7, logo após a cerimônia de inauguração da unidade móvel do Odontosesc

em Canoinhas, o Sesc ofereceu um delicioso almoço no restaurante Togami & Gondin,
para convidados e profissionais da entidade. Confira quem esteve presente no almoço:'

Moacir Fedalto de Paula e Silva, presidente do
Sincovac; Robson da Costa, diretor do Sesc regional;
Romeu Vier, presidente da Acic; José João Klempouz,
secretário regional, Orlando Krautler, prefeito de
Canoinhas e Antonio Edmundo Pacheco, presidente da
Fecomércio

Rubens Schramm, Vivian Karina Euzébio, José Ricardo
de Souza, Vanderléia de Fraga Correa, Karine da Rosa

Mendonça e Simone Karra da Rocha Batista.

Silcléia Marcos, Paula Flores, Salete C. Kuakoski, Dalmir
Bittencourt, Lucas Souza Vieira e Charles Schnorr

·Une prepara Jogos
do Ensino Médio

CANOINHAS - Uma grande competição que envolve
rá diretamente nas'disputas em cinco modalidades, cerca de
2 mil alunos das escolas de Canoinhas. São os primeiros Jo

gos de Ensino Médio, evento promovido pela Universidade
do Contestado - campus Canoinhas, que acontece de 06 a

15 de agosto. A Coordenadoria de Extensão e Cultura da
UnC já realizou inclusive o Congresso Técnico, no último dia
24 -,

Participarão dos Jogos, 14 escolas, que irão disputar as

modalidades de vôlei, futebol de salão, handebol, atletismo e

tênis de mesa. "As inscrições já estão sendo feitas. Os inte- .

ressados deverão procurar os professores de educação físi
ca de suas escolas", explica a Coordenadora de Extensão e

Culturada UnC CanoinhaslPorto União, Célia Pereira Go
mes.

Conviia para missa da
1 ano da falBcimanto

"A FAMíUA DO SEMPRE LEMBRADO

LUIZ ADELMO SACHWEH UUlZÃO DA AUTO E�ÉTRICA],
CONVIDA· AMIGOS E PARENTES P/MISSA DE 1 ANO DE SEU

FALECIMENTO, NESTE DIA 13/07/04. TERÇA-FEIRA, Á
REALIZAR-SE NA IGREJA MATRIZ CRISTO REI AS 19 US.

POR 'ESTE ATO DE FÉ AGRADECE A FAMíLIA ENLUTADA.

Fotos Edinei Wassoaski

Fabiano, gerente do Senac de Canoinhas e São Bento

do Sul; Juliane Tokarski Pizzato; Rudinei Raulino,
diretor regional do Senac e Vanderlei Zanini, agente
articulador do Sebrae de Canoinhas

Marilda de Lima, Fernanda Miers e Sheila S.S. Silveira

Profissionais da Saúde: Emilene Rodrigues, Margareth
Doin Silva, Teima Bley Ruthes, Daniele Ennes Brey e

Carmen Pangratz (Correio do Norte)

de Santo Antonio

Batidas do Rock
VOODOODOLLS

E aí galera quanto tempo? Abhh, as férias estão chegando
que bom! Em comemoração a isso, esta semana estamos tra:
zendo uma matéria muito especial ...

Apesar da breve e fulminante existência, o Pixies deixou
influências pelos quatro cantos do planeta. De nirvana a Gun
n' Roses, todos agradeceram a algum Deus por um dia Blac�
Francis, Joey Santiago, Kirn Deal e David Lovering fOl1llarelll '

essa essencial banda em 1986.

PIXIES

Integrantes
Black Francis: guitarra, vocal
Kirn Deal: baixo, vocal
Joey Santiago: guitarra, vocal
David Lovering: bateria

O Pixies é, sem dúvida alguma, uma das bandas mais origi-
1.'

nais e influentes que apareceram nos anos 80. Junto com Hüsker
Du e Sonic Youth, o grupo comandou o renascimento do circui
to de Rock alternativo norte-americano. Com um som que
mesclava elementos básicos do punk rock, surf music, noisy
guitar, passando mesmo pela suavidade da música pop, o Pixies
fez história e ficará para sempre na memória daqueles que se

achavam meio deslocados entre os hard rock farofas, que rei·
navarn nos

' anos 80,
A banda foi formada em Boston, Massachusetts, no começo
de 1986, por Charles Thompson - que depois mudaria seu nome

para Black Francis - nos vocais e guitarra base, e seu compa
nheiro de quarto na universidade Joey Santiago na guitarra.

Já batizados de Pixies, nome que foi tirado aleatoriamente
do dicionário por Joey, cujo significado é fadas, duendes, eIfo

pequeno, conheceram Mrs John Murphy (Kirn Deal), quando
ela se apresentou como apta ao anúncio "procura-se baixista
com influências de Peter, Paul & Mary e Hüsker Dü" de um

jornal de música de Boston. Nesta época, Kirn e sua irmã gê'$
mea Kel1ey já tinham aberto para os velhotes do 'SteppenwoIf',
num concerto local em Daytona, Ohio, sob o nome de
"Breeders". Porém, com o casamento, Kirn deixou sua irmã e

veio pra Boston. Sua vida de casada foi, então, abalada pela
idéia da nova banda. De brinde com Kirn, veio um dos convida
dos da recepção de seu casamento, o baterista David Lovering,
que emprestou a garagem de seu pai para os primeiros ensaios,
em meados de 1986. Estava formado o Pixies. Foi também
nessa época que Charles resolveu, inspirado por Iggy Pop, mudar
seu nome para Black Francis.

- Em 1986,
o Pixies estava

tocando em

Boston, num

show com a

banda co-irmã
Throwing
Muses da guio
tarrista Tanyail
Donnevy -

que mais tarde

participaria
das Breeders. O empresário dos Muses, Gary Smith, que esta·

va na platéia, gostou muito do som do Pixies e ofereceu-lhes a

gravação de um disco. Em março de 1987, a banda grava 17
músicas (em 3 dias !). Essa demo ficaria conhecida como ''The

Purple Tape". Esta acaba caindo nas mãos de Ivo Watts, iJJJ1

dos donos do selo inglês 4AD Records, que na época também
era gravadora das Throwing Muses. Impressionado COIll o

material, Watts contrata o Pixies e lança um EP chamado "Come
On Pilgrirn", que POSSul 8 das 17 faixas da demo original de
"The Purple Tape'". .

No ano seguinte, a banda entra em estúdio para a gravaçãO
do seu primeiro Lp, ao lado do produtor Steve Albini. O álbiJJJ1
"Surfer Rosa" (que segundo Black Francis era para ser cha·

mado de Whore) é lançado na primavera de 1988 e recebe
ótimas críticas. Segundo Ivo, Albini era o cara perfeito pafa

.

aumentar todas as guitarras e "endiabrar" o som do pixies. �álbum foi gravado em duas semanas e os vocais em urna s

noite. É o álbum mais cru do Pixies. Segundo Steve, está cheio
de imperfeições, mas eles preferiram deixá-las. Dois aoos de'

pois, Albini, numa típica crise de personalidade, negou ter pro,;
duzido Surfer Rosa, frisando que o álbum era "college-rock
(sem-graça de uma banda em seu auge financeiro). A banda
passa a ficar mais conhecida e acaba trocando de selo, indo
para a Elektra Records.

Curiosidade nos dois primeiros álbuns dos Pixies: a baixistJl
Kim Deal assinava seu nome como Mrs. John Murphy. Inclu'
sive, a única música composta por ela em todo repertório ?O
álbum "Sufer Rosa", "Gigantic", é assinada por Murphy. l(írlI
Deal só usaria seu próprio nome a partir de "Doolittle", já pela
Elektra.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



, , ...! ,

I.

Correio do Norte
:_has 09dejulhode2004

canOllll1 , Social

Camarote: Ora. Oayse Herget de Oliveira e Euclides Marinho

Elenice e OJ
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Gustavo

Conceição e

Soraya Togami

Thiago Garzo
e Oine.

• •SAN

Despedida...
Doutor Haroldo Ferreira

15 anos de Jéssica
em Irineópolis

No último domingo, Canoinhas perdeu um de seus Cidadãos,
que entre outras missões, ajudou a escrever a história de
Canoinhas. Este colunista, que teve a oportunidade há alguns
anos atrás de tê-lo entrevistado para uma matéria no jornal
EXPRESSONEWS. Este homem que praticou a rnedicina, foi
um político de grande importância não só para Canoinhas, como
para a nossa re.gião e nosso estado (não foi à toa que o govérnador
Luiz Henrique veio ao seu velório). Tive a oportunidade em

descobrir neste cidadão sua grande paixão pela história da Guerra
do Contestado. Sendo neste assunto ele, um dos maiores
conhecedores desta história, Adeus Doutor, que sua história
sirva de exemplo para tantos outros cidadãos.

Aniversariante JÉSSICA ELIAS, ladeada pelos seus pais Odair
Terezinha e Alceu Alves Elias.

Cada pose
éum
FLASH!

Num click
deste colunista,

a fotógrafa
canoinhense

Tatty Tabalipa.

DJ Maycon Candeo
Fazendo a pista
eletrônica da

Channel 'bombar".

DIVERSÃO E 1\1 NIMENTO

WWW.EXPRESSONEWS.NET .

S I T E E C IN

Contato com a coluna: Sander Stramosk - Telefone: (047) 9115-8180 - E-mail: sander@newage.com.br - site: WWW.EXPRESSONEWS.NET

Organização.Acácio·Pereira
féontabilidade e Assessoria Empresarial

Fone: (47) 622-1396
622-5726

Fax: 622-5527

Rua Caetano Costa 341

L

...... SUCHEK

� Corretora de Seguros Ltda.
.

Seguros
Residenciais Empresariais, Vidas
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previdência

Rua Frei Menadro Kamps, 315 10 andar - Fone (47)622-2120 - Fax 622-2321
CAN'OINHAS - SC - e-mail: suche1seguros@newage.com.br

Jéssica recebeu familiares e amigos no sábado dia 3, na Sociedade
Recreativa Cultural de Iririeópolis para comemorar seus 15 anos

de idade. Este colunista foi o mestre de cerimônias desta animada
festa. A aniversariante. Felicidades ..

Banda P7: Repertório variado, animou a testa.

Q_ç:�nte'�c em saà 1uda!

A[moço ôe segunàa à sábaôo
. (Bvrffet Li'lne/Ki{o)

MAIS PRATOS QUENTES
CARNES .. PEIXES
MASSAS-SALADAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Variedades Correio do NOrtf
Canoinhas,09dejulhode2!X\j

Há 55 anos de bel'l'\ •

com a comunidade!

Formatura

Colou grau no Curso de
. Bacharelado em Teologia,
ênfase em Pastorado na

Escola Superior de
Teologia da IECLB em São
Leopoldo - RS, o
canoinhense, Erico Helmut
Baukat, filho de Erico e

, Marlene Baukat

Essa é a turma que fez da Feijoada da Apóca, realizada -no sábado, 3, um sucesso total.
De parabéns esses solidários guerreiros que não descansam no ato de praticar o bem.

familiares e .

amigos que se

deslocaram de
Canoinhas até
São Leopoldo
para prestigiar
a formatura de

Erico

Convite
De 12 a 16 de julho acontece a Semana

do Comerciante. Participe! Haverão pales
tras e atrações durante toda a semana. In

formações na Câmara dos Diretores Lojis
tas (CDL) pelo telefone (47) 622 3211.

Ontem foi dia da querida Elizete
Neumann. Á ela, nossos sinceros

desejos de muitas felicidades e

grandes conquistas. Parabéns!

CAMPUS CANOINHAS
-Engenharia em Telecomunicações - 34 vagas
Noturno
-üptometrte - SO vagas
Regime Especial: uma semana por mês
-Pedagogia IAnos Iniciais - 30 vagas
Aulas sextas-feiras à noite e sábados manhã e tarde

NÚCLEO UNIVERSITÁRIO DE PORTO UNIÃO
•Educação Física - 4 vagas
Aulas sextas-feiras à noite e sábados manhã e tarde

CAMPUS CANOINHAS

«seqüenctat de Formação Específica em o

Gestão de Representação Comercial - 60 vagas
Aulas sextas-feiras à noite e sábados manhã e tarde

Inscrições até 14/}ul • Valor R$20,OO

Seleção 0.0 Prova de Redacao e
.

Análise do Histórico Escolar

Documentos
* Comprovante de pagamento da taxa
- Fotocópia leglvel Carteira de Identidade
- Fotocópia do Histótico Escolar do Ensino Médio ou equivalente
* Fotocópia do <'Mtifieado ou diploma de concIusAo do
Ensino Médio ou equivalente .

• Fotocópia (le Cur.a SIJp«ior eloudeawallta* (opcional'

Rua MajorVieira, 4!a
Tel. (47) 822-2$21!

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203 f,VJlfILM

I I 09.07.2004.p65 16 Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




